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TITULARES LOCALES 
 

 

  

 
 

Cuestionan inicio de juicios orales 
A menos de cuatro meses de la entrada en vigor de los juicios orales, que comprende 
como primera etapa la región oriente dividida en seis distritos judiciales con sede en 
Teziutlán, aún existen complicaciones en materia de infraestructura como la sede 
definitiva y falta de más estrategias de difusión tanto en universidades como en la 

sociedad sobre el nuevo mecanismo penal. (El Sol de Puebla) 
  

  

 
 

La historia, a capricho de Moreno Valle 
Sabrá el gobernador que la batalla del 5 de mayo que libró el general Ignacio Zaragoza 

sucedió 52 años después de haberse iniciado la lucha por la Independencia, o 
simplemente su pifia obedezca justamente a "una ruptura de paradigmas para establecer 
nuevas tradiciones", como dice él. (Heraldo) 

   

 

 

Rescatan bienes abandonados  
Tras lamentar que en el pasado se abandonó a los inmuebles  históricos, el mandatario 
poblano reitero su compromiso de rehabilitar estos espacios, de cara al Tianguis Turístico 
2013. (Síntesis) 

  

 

 

Otro albazo legislativo de los morenovallistas   

El diputado Lauro Sánchez López presentó en el  Congreso del estado una iniciativa, 
misma que fue aprobada ayer en comisiones, para reformar Ley de Proyectos para 
Prestación de Servicios; de Presupuesto, Contabilidad y Gasto Público; de Deuda Pública; 
de Bienes y de Obra Pública y Servicios Relacionados con la misma, todas del estado de 
Puebla, a fin de adoptar los Proyectos de Inversión, y contratar mediante este esquema el 
mantenimiento de inmuebles. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Abarrotan poblanos festejos patrios en Los Fuertes 
El tiro de cámara dejó a todos contentos: al centro, Rafael Moreno Valle con la bandera 
nacional. Un pasó detrás Martha Erika Alonso. Y a la derecha de la gráfica, Eduardo 
Rivera Pérez y su esposa Liliana. La gráfica de una familia, disfuncional, pero familia. Los 
avisos de una luna de miel se habían dado una semana antes. (Cambio) 

  
 

 

Hacen pacto de unidad para el relevo del SNTE 

Un total de mil 300 delegados de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación (SNTE) en Puebla, elegidos entre el jueves y viernes de la 
semana pasada, se encerrarán durante mañana y a lo largo del jueves en hoteles de San 
Andrés Cholula y de la capital de Puebla para elegir a los respectivos secretarios 
generales seccionales que representarán al gremio de más de 70 mil docentes en la 

entidad por los próximos cuatro años. (Milenio) 
  
 

 

Autoriza Congreso estatal la venta de inmuebles públicos 30% más baratos 
La Comisión de Presupuesto y Crédito Público del Congreso local aprobó una reforma que 
permitirá al gobierno del estado ceder a particulares, mediante adjudicación directa, 
inmuebles públicos hasta 30 por ciento más baratos que el precio catastral. (La Jornada 
de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Rafael Moreno Valle reprocha a quienes se oponen a sus obras 
Por tercera ocasión, el gobernador Rafael Moreno Valle reprochó a quienes reprochan las 
obras de su administración, en este caso, los rescates de edificios históricos como el 

Fuerte de Guadalupe en el que se instaló un museo. (e-consulta) 
 

 

http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 18 de Septiembre de 2012 

 
 

 2 

 

 

 

El júbilo invadió a los poblanos en las Fiestas Patrias 
Saludos, sonrisas, aplausos y porras recibió de manera directa el gobernador del estado, 
Rafael Moreno Valle Rosas, en el Zócalo de esta capital, así como en Los Fuertes, el 
Centro Expositor y al término del desfile cívico-militar del 16 de septiembre. (Periódico 
digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Costará 130 mdp el nuevo edificio de la PGJ: Tony Gali  
El nuevo edificio que albergará las oficinas de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), 
costará 130 millones de pesos, informó el secretario de Infraestructura en el estado,  

Antonio Gali Fayad. (Contraparte) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

#YoSoy132 denuncia abuso policíaco; Manzanilla acude a escuchar sus quejas 
Integrantes de #YoSoy132 Puebla denunciaron abuso policíaco durante el desalojo del 
plantón que tenían en el zócalo capitalino. A la conferencia de prensa realizada en el 

primer cuadro de la ciudad llegó el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla. 
(Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Revive Panal proyecto a modo 
Un proyecto presentado por el yerno de Elba Esther y desechado por la SCT por obsoleto 

es impulsado en el Congreso ahora por un nieto de la maestra. (Reforma) 
  
 

 
Coahuila: se fugan 132 reos de penal 
Según dio a conocer el procurador general de Justicia, Homero Ramos Gloria, los internos 
se fugaron a través de un túnel construido en el taller de carpintería, con dimensiones de 
siete metros de largo por 1.20 metros de ancho, el cual les dio acceso a las torres de 

vigilancia, donde sometieron a dos custodios y a un encargado. (El Universal) 
 

 

 

 
Huyen 132 reos por túnel en Piedras Negras 
Un total de 132 reos se fugaron del Centro de Reinserción Social de Piedras Negras, 
Coahuila, utilizando un túnel de siete metros de largo, cavado en un taller de carpintería. 
El gobierno del estado ofreció 200 mil pesos por información que permita recapturar a 
cada uno de los evadidos. (Milenio digital)  

  
 

 

Se fugaron 132 reos del penal de Piedras Negras 
En 15 minutos (de las 14:15 a las 14:30 horas), 132 reos del Centro de Readaptación 
Social (Cereso) del municipio de Piedras Negras sometieron a varios custodios y 
escaparon por un túnel de siete metros de largo que los condujo de la antigua carpintería 
a un lote baldío en el exterior. Las autoridades penitenciarias emitieron la alerta una hora 

después de la evasión. (La Jornada) 
  
 

 

La corrupción, más peligrosa que los temblores 
Los expertos están de acuerdo: los daños por movimientos telúricos se pueden mitigar 
con conocimientos. (El Economista Digital) 

  
 

 

El PRD no se marginará; queremos influir: Barbosa 
Las marchas no determinarán el contenido de la reforma laboral, asegura a Crónica el 

dirigente del sol azteca en el Senado. No habrá temas tabú para la bancada perredista; 
―sí puede haber acuerdos con el PRI‖; entrarán al debate para abrir Pemex a la IP. 

(Crónica Digital) 
  
 

 

Se fugan 132 en Coahuila; gobierno estatal pide colaboración a EU 
El estado de Coahuila se encuentra en alerta por la fuga de 132 reos del Centro de 

Reinserción Social de Piedras Negras, y solicitó la colaboración del gobierno de Estados 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Unidos para posibles recapturas en su territorio. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 La digitalización erradicará la corrupción 
Para todas las dependencias municipales y sus funcionarios, no habrá pretextos para la burocracia, 
condicionamiento o corrupción en contra de ciudadanos que soliciten diversos trámites en la capital. Esto fue lo 
que sentenció el presidente municipal, Eduardo Rivera durante el proceso de digitalización para la solicitud de 
trámites como el pago del predial, infracciones, licencias, permisos y servicio militar, entre otros papeleos que 
realizan los poblanos. Lo anterior, luego de que el ayuntamiento de Puebla automatizó la atención hacia los 

poblanos a través de una nueva Plataforma Integral de Información que a través de la red podrán hacer los 
ciudadanos. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100522 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Da a conocer el alcalde Eduardo Rivera el surgimiento del "gobierno digital" 
Ayer Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal, anunció el nacimiento del ―gobierno digital‖, se trata de una 
plataforma integral de información para la atención de trámites y servicios que el alcalde definió como una nueva 
era entre las relaciones entre las instituciones públicas dependientes del ayuntamiento y los ciudadanos. Desde 
hoy, 144 trámites de mayor impacto ciudadano, como la consulta de uso de suelo, constancias de alineamiento y 
número oficial serán automatizadas para su atención inmediata a través del portal web de la Comuna poblana. Al 

final de la actual administración municipal podrían sumar 313 las gestiones actualizadas. (Kara Castillo) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/da-a-conocer-el-alcalde-eduardo-rivera-el-surgimiento-
del-gobierno-digital_id_13626.html     
 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Eduardo Rivera presenta Sistema de Gobierno Digital 
Con la finalidad de mejorar los trámites y servicios que brinda el Ayuntamiento a los ciudadanos, el Presidente 
Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez presentó el Programa Gobierno Digital Trámites y Servicios, con el 
objetivo de disminuir las visitas inoperantes de los ciudadanos a las dependencias, eliminando procesos 
innecesarios a fin de  mejorar la gestión municipal ofreciendo servicios de calidad. En su mensaje, Rivera Pérez 
resaltó la actitud que ha mostrado el gobierno municipal por mejorar las prácticas gubernamentales a fin de ser 
una administración eficiente a los ciudadanos brindando certeza a la población, razón por la cual se ha tomado la 

determinación de combatir las malas prácticas burocráticas. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3414 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Automatiza Eduardo Rivera el proceso para trámites municipales 
Para eliminar la burocracia, terminar con la corrupción y disminuir el tiempo de respuesta de trámites 
municipales, como el pago del predial, infracciones, licencias, permisos, servicio militar, entre otros, el 
ayuntamiento de Puebla automatizó la atención hacia los poblanos a través de una nueva Plataforma Integral de 
Información. Este día el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, presentó el proceso de consulta de la página 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100522
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/da-a-conocer-el-alcalde-eduardo-rivera-el-surgimiento-del-gobierno-digital_id_13626.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/da-a-conocer-el-alcalde-eduardo-rivera-el-surgimiento-del-gobierno-digital_id_13626.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3414
http://www.contraparteinformativa.com/
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web http://pueblacapital.gob.mx/servicios, el cual facilitará  trámites que anteriormente se hacían de manera 
engorrosa en las dependencias  municipales. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Automatiza-Eduardo-Rivera-el-
proceso-para-tramites-municipales-&id=45613 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Presenta ayuntamiento Programa Gobierno Digital Trámites y Servicios 

Con el objetivo de mejorar y agilizar los trámites que ofrece el ayuntamiento de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, 

presidente municipal, presentó el Programa Gobierno Digital Trámites y Servicios. La mañana de este lunes, el 
alcalde, enfatizó que a través de este programa se buscará ofrecer servicios de calidad a los ciudadanos y evitar 
las prácticas burocráticas, como se hacía en administraciones pasadas. Señaló que la actual administración busca 
mejorar la atención a los visitantes que acuden a las dependencias a realizar algún trámite, además, subrayó que 
durante la campaña uno de sus principales compromisos fue que la gente tuviera que pasar demasiado tiempo 
realizando un trámite. (Dulce Gómez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Presenta-ayuntamiento-
Programa-Gobierno-Digital-Tramites-y-Servicios&id=35131 
 

 
 

NG PUEBLA  

 Hay Gobierno Digital, automatizan 144 trámites 
Con el propósito de facilitar y transparentar la información de trámites de servicios, además de favorecer la 
confianza entre la sociedad y el gobierno municipal, encabezado por Eduardo Rivera Pérez, el Ayuntamiento de 
Puebla presentó el programa ―Trámites y Servicios, Plataforma Integral de Información‖. Dicha plataforma digital 
buscará la automatización de 27 trámites de los servicios públicos que ofrece la autoridad a los capitalinos, sin 
embargo se tiene como meta para este año que sean 144 los que se pongan en función dentro del proyecto y 
para antes del término de la actual administración se cuente con lo necesario para cubrir los 313 trámites que 

ofrece la Comuna. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39081hay-gobierno-digital-automatizan-144-tr%C3%A1mites#.UFhXiLIf78Q 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Preparan megasimulacro de sismo con mil 500 personas 
Al revelar que sólo el 50 por ciento de los poblanos saben qué hacer en caso de sismo, el director de Protección 
Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, dio a conocer que, como cada año, el próximo 19 de septiembre se 
llevará a cabo un simulacro en los centros comerciales ubicados en el Bulevard Atlixco y el Circuito Interior, en el 

que participarán alrededor de mil 500 personas. En conferencia de medios, informó que en este ejercicio que 
supuestamente será de 6.8 grados Richter, habrá 150 víctimas simuladas y en él participarán integrantes del 
Cuerpo de Bomberos, de primeros auxilios, ambulancias privadas y Capufe. (Aldo Miguel) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2698102.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Analizarán Congreso y capital tema limítrofe 
El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza este lunes se reunió con el 
síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, para abordar el tema las tablas catastrales de Puebla y San Andrés 
Cholula. La semana pasada el munícipe Eduardo Rivera Pérez y el Cabildo, en pleno, determinaron enviar al 
Congreso del Estado a un grupo de representantes, encabezados por Bojalil Andrade para pedir a los legisladores 

locales que no repitan la decisión tomada a finales de 2011 por la cual se duplicaron las tablas de valores de 
ambos municipios. (Aldo Miguel) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Automatiza-Eduardo-Rivera-el-proceso-para-tramites-municipales-&id=45613
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Automatiza-Eduardo-Rivera-el-proceso-para-tramites-municipales-&id=45613
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Presenta-ayuntamiento-Programa-Gobierno-Digital-Tramites-y-Servicios&id=35131
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Presenta-ayuntamiento-Programa-Gobierno-Digital-Tramites-y-Servicios&id=35131
http://www.ngpuebla.com/puebla/39081hay-gobierno-digital-automatizan-144-tr%C3%A1mites%23.UFhXiLIf78Q
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2698102.htm
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http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2698126.htm 

 

 
 
HERALDO 

 Niega director del Rastro Municipal críticas de introductores cárnicos 
El director de Industrial de Abasto de Puebla, Alejandro Landero León, justificó los señalamientos en su contra por 

parte de introductores de carne en el Rastro Municipal, pues aludió que se trata de un grupo minoritario de 

ganaderos, quienes no aceptan las reglas de operación impuestas por el ayuntamiento. Luego de que el pasado 
miércoles 12 de septiembre se diera una manifestación de aproximadamente 50 ganaderos en las instalaciones 
del matadero del municipio, Landero aseveró que la operación es adecuada y garantizó que el abasto de carne 
vacuna y porcina continuará sin problema. (Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52076-niega-director-del-rastro-municipal-criticas-
de-introductores-carnicos 

 
 
HERALDO 

 Decomisan 300 kilogramos de material explosivo en mercados 
Alrededor de 300 kilogramos de pólvora y material explosivo fue decomisado por la unidad de Protección Civil del 
municipio de Puebla, en los diferentes mercados de la demarcación durante las dos semanas previas a los festejos 
del 15 de septiembre. Lo anterior lo dio a conocer el titular del área municipal, Gustavo Ariza Salvatori, durante 

una conferencia de prensa, en la que expresó que tan sólo el 14 de septiembre se decomisaron 200 kilogramos, 
en mercados como Independencia, Hidalgo y Morelos. Sin embargo, acotó que la cifra total fue inferior a lo que se 

contabilizó durante 2011, donde en total se decomisaron 800 kilogramos de material explosivo. (Jorge Pérez 
Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52077-decomisan-300-kilogramos-de-material-
explosivo-en-mercados 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Supervisarán el rastro municipal 
El director de Industrial de Abastos Puebla y encargado de la administración del Rastro Municipal, Alejandro 

Landero León aseguró que la sanidad de la carne que se sacrifica en el lugar está plenamente garantizada. Pese al 

conflicto que se registró con introductores la semana pasada, el funcionario municipal aseveró que se mantendrán 
las restricciones de los sacrificios a quienes no cuenten con los documentos que garanticen la sanidad de la carne. 
Lo anterior, tras considerar que los introductores que no acatan estas disposiciones por la Comisión Federal 
Contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) ponen en riesgo de introducir alimentos contaminados que son peligrosos 
para el consumo humano. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100475 

 
 
INTOLERANCIA  

 Índices negativos en contingencia sísmica 
Por flojera o por desinterés los ciudadanos de Puebla no saben qué hacer en caso de un sismo, incendio o 
cualquier otra contingencia. De hecho, se estima que solo 4 de cada 10 personas –el 60 por ciento- no saben 

cómo actuar en caso de alguna emergencia provocada por la naturaleza. Lo anterior lo declaró el director de 
protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori luego de que se anunciara la realización anual del Mega 

Simulacro conmemorativo a los 25 años del sismo de 1985. Destacó que por lo menos el 60 por ciento de la 
población en el municipio de Puebla, se niega a tomar los cursos de capacitación en materia de prevención ante 
este tipo de fenómenos naturales. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100474 
 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2698126.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52076-niega-director-del-rastro-municipal-criticas-de-introductores-carnicos
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52076-niega-director-del-rastro-municipal-criticas-de-introductores-carnicos
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52077-decomisan-300-kilogramos-de-material-explosivo-en-mercados
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52077-decomisan-300-kilogramos-de-material-explosivo-en-mercados
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100475
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100474
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CAMBIO  

 Anuncian macrosimulacro para el 19 de septiembre 
El próximo miércoles 19 de septiembre se llevará a cabo el simulacro nacional en memoria del terremoto de 8.1 

grados Richter que azotó la capital del país en 1985, en donde diversas dependencias municipales e instituciones 
de emergencia participarán, informó el director de la Unidad de Protección Civil, Gustavo Ariza Salvatori. En 
conferencia de prensa, el funcionario indicó que para la edición de este año se estima la intervención de 15 mil 

personas de universidades, escuelas, comercios, industrias así como edificios públicos y privados de la zona de 
Las Ánimas. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-180912-ger-anuncian-macrosimulacro-

para-el-19-de-septiembre.php 
 
CAMBIO  

 Inician acercamientos para solucionar conflicto limítrofe 
El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso, Edgar Salomón Escorza, se reunió con 
el síndico del Ayuntamiento de Puebla, Ernesto Bojalil Andrade para iniciar con el cabildeo que permita darle 
solución al conflicto limítrofe entre la capital y San Andrés Cholula. Durante el encuentro informal, calificado así 
por el propio diputado del PRI, sólo se llegó al acuerdo de generar las condiciones para que el municipio y el Poder 
Legislativo intercambien información que permita generar un proyecto técnico para encontrar una salida al 
conflicto. (Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-180912-osv-inician-acercamientos-para-
solucionar-conflicto-lim-trofe.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Descarta Escorza albazo contra Puebla en conflicto territorial 
El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, el priista Édgar Salomón Escorza, rechazó que el 
Congreso local prepare un albazo para entregar al ayuntamiento de San Andrés Cholula el territorio de la zona de 
Angelópolis que le disputa a Puebla. En ese sentido, empezó ayer acercamientos con el síndico de la capital, 
Ernesto Bojalil Andrade, en el que ambos se comprometieron a intercambiar información del caso que permita al 
Poder Legislativo delimitar los lindes entre ambas demarcaciones. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/descarta-escorza-albazo-contra-puebla-en-conflicto-

territorial-_id_13618.html      
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Reconoce Íñigo retraso en negociación con sindicato de comuna 
La negociación de incremento en el número de bases para trabajadores es el factor que ha retrasado el acuerdo 
definitivo con el Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del Ayuntamiento, motivado en la revisión 
contractual de las condiciones laborales, acotado por la Ley Federal del Trabajo, aseguró el secretario de 
Administración y Tecnologías de la Información del municipio de Puebla, Íñigo Ocejo Rojo. Pese a que debió ser 

desde el pasado 16 de junio cuando se lograra un acuerdo entre la parte patronal y la representación de los 

trabajadores, el funcionario señaló que se ha logrado un punto de conciliación con el líder sindical, Israel Pacheco 
Velázquez, en los puntos de incremento salarial y mejora en las prestaciones. (Jorge Pérez)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/reconoce-inigoretraso-en-
negociacion-con-sindicato-de-comuna 
 

 

  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-180912-ger-anuncian-macrosimulacro-para-el-19-de-septiembre.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-180912-ger-anuncian-macrosimulacro-para-el-19-de-septiembre.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-180912-osv-inician-acercamientos-para-solucionar-conflicto-lim-trofe.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-180912-osv-inician-acercamientos-para-solucionar-conflicto-lim-trofe.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/descarta-escorza-albazo-contra-puebla-en-conflicto-territorial-_id_13618.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/descarta-escorza-albazo-contra-puebla-en-conflicto-territorial-_id_13618.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/reconoce-inigoretraso-en-negociacion-con-sindicato-de-comuna
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/reconoce-inigoretraso-en-negociacion-con-sindicato-de-comuna
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PERIODICO DIGITAL 

 Macro simulacro en Puebla el próximo 19 de septiembre 
El próximo 19 de septiembre la dirección de protección civil municipal realizará un macro simulacro para recordar 
a las víctimas del terremoto ocurrido hace 27 años en la ciudad de México, así lo informo el jefe del departamento 
de capacitación de la dependencia, Juan Pablo Cerwinka Abrego quien dijo que cuatro de cada 10 personas tiene 
conocimiento de que hacer antes, durante y después de un sismo. Es por ello que en conmemoración de este 

suceso se realizará el macro simulacro con hipótesis de sismos de 6.8 grados en la zona comercial de las Animas 
a la altura del Bulevar Atlixco y Circuito Juan Pablo II, y se espera la participación de un promedio de 15 mil 

personas, explico que será a las 11 de la mañana y la participación será superior al año pasado, pues dijo que en 
2011 solo fueron 11 mil 500.  (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/macro_simulacro_en_puebla_el_proximo_19_de_septiembre 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Ya analizan negociaciones con Sindicato del Ayuntamiento de Puebla 
Podría ser en tres semanas cuando concluyan las negociaciones con el Sindicato del Ayuntamiento de Puebla, con 

quienes se analiza el incremento salarial de este año y que por falta de acuerdos entre el ayuntamiento y la base 
trabajadora no se ha concretado, así lo informó el secretario de Tecnologías de Administración (SATI), Iñigo Ocejo 
Rojo. En entrevista, el funcionario municipal aseveró que por ahora solo se analiza la entrega de mil 200 bases y 
no 300 como ha solicitado el líder sindical, dijo el funcionario se entregarán 900 más de lo planeado, se trata de 
que la base trabajadora tenga garantizada una estabilidad laboral. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ya_analizan_negociaciones_con_sindicato_del_ayuntamiento_de_puebla 
 

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Piden a Edgar Salomón terminar conflicto limítrofe Puebla-Cholula Puebla 
Dice el diputado morenovallista que le presenten pruebas. Hoy se logró la primera reunión entre el presidente de 

la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, Edgar Salomón Escorza  y el Síndico municipal de Puebla, Ernesto 
Bojalil Andrade, con la finalidad de ahora sí poder llegar a una solución al problema territorial. El presidente del 
Congreso del Estado,  Edgar Salomón Escorza, aseguró que  este primer acercamiento fue de manera informal, 
pues el abogado de la capital poblana únicamente le presentó argumentos jurídicos en torno al Decreto de 1962, 
así como la justificación de por qué no se debe aprobar la homologación de las tablas catastrales.(Angélica Patiño)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Piden-a-Edgar-Salomon-
terminar-conflicto-limitrofe-Puebla-Cholula-Puebla&id=45616 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Anuncia Ayuntamiento de Puebla macro simulacro para el 19 de septiembre 
Para conmemorar el sismo de 1985, el ayuntamiento de Puebla realizará un macro simulacro el próximo miércoles 
19 de septiembre, en punto de las 11 de la mañana, en diferentes edificios, instituciones y vialidades de la 
capital. Al respecto, el director de protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, dio a conocer que en el 
Mega Simulacro participarán más de 250 personas, entre paramédicos, rescatistas, policías municipales, oficiales 

de tránsito, evaluadores y personal de su dependencia. En rueda de prensa estimó que solo 4 de cada 10 
personas, saben cómo actuar en caso de alguna emergencia provocada por la naturaleza, ya que por flojera o por 
desinterés el resto de los  ciudadanos de Puebla no sabe qué hacer en caso una contingencia. (Marco Fierro)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Anuncia-Ayuntamiento-de-
Puebla-macro-simulacro-para-el-19-de-septiembre&id=45609 
 

 

 
 
 

RETO DIARIO 

http://periodicodigital.com.mx/notas/macro_simulacro_en_puebla_el_proximo_19_de_septiembre
http://periodicodigital.com.mx/notas/ya_analizan_negociaciones_con_sindicato_del_ayuntamiento_de_puebla
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Piden-a-Edgar-Salomon-terminar-conflicto-limitrofe-Puebla-Cholula-Puebla&id=45616
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Piden-a-Edgar-Salomon-terminar-conflicto-limitrofe-Puebla-Cholula-Puebla&id=45616
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Anuncia-Ayuntamiento-de-Puebla-macro-simulacro-para-el-19-de-septiembre&id=45609
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Anuncia-Ayuntamiento-de-Puebla-macro-simulacro-para-el-19-de-septiembre&id=45609
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Advierte perito del INAH riesgo de desplome en 200 inmuebles del centro 
Ubicados en el cuadrante del centro histórico, 1,200 inmuebles presentan daños estructurales que requieren de 
una intervención inmediata para su restauración y al menos 200 están en riesgo de desplomarse, lo que podría 
afectar a quienes habitan esos espacios, advirtió el perito del Instituto Nacional de Antropología e Historia, Sergio 
Vergara Berdejo. La estructura en muros y techos de los 1,200 edificios están en situaciones deplorables, dijo el 

especialista al destacar que se han coordinado trabajos con Protección Civil, tanto del estado, como del municipio, 
para apuntalar las construcciones y pedir a los dueños que reparen sus propiedades. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Advierte-perito-del-INAH-
riesgo-de-desplome-en-200-inmuebles-del-centro&id=35132 
 

 
RETO DIARIO 

 Integrantes de Yo Soy 132 no han reclamado sus pertenencias: Amadeo Lara 
Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, informó que los integrantes del 
movimiento #Yo Soy 132 no han hecho llegar ningún documento para reclamar los objetos incautados durante el 

desalojo que realizaron elementos municipales y estatales el pasado 15 de septiembre por la mañana en el zócalo 
de la ciudad. El encargado de la seguridad en el municipio, señaló que el desalojo de los jóvenes integrantes de 
este movimiento se llevó a cabo debido a que la corporación debe seguir lineamientos de seguridad previos al 
festejo del Grito de Independencia. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Integrantes-de-YoSoy132-
no-han-reclamado-sus-pertenencias:-Amadeo-Lara&id=35126 

 
 

RETO DIARIO 

 Árboles caídos, saldo por intensas lluvias: PCM 
Tras las intensas lluvias que se han registrado en la capital poblana en las últimas semanas, Gustavo Ariza 
Salvatori, director de Protección Civil en el municipio, indicó que no se han presentado daños materiales de 
consideración. En entrevista, señaló que en las últimas dos semanas se han venido abajo 6 árboles en diferentes 
puntos de la capital poblana, sin embargo, no se ha informado que la caída de éstos afectara a terceros: ―Hemos 
tenido muy poca caída de árboles, lo que nos ha ayudado es que el viento no ha sido intenso‖, destacó, Ariza 
Salvatori. (Dulce Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Arboles-caidos,-saldo-por-
intensas-lluvias:-PCM&id=35121 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Encuentro de promotores ambientales en Puebla 

Con el objetivo de fortalecer las prácticas ambientales en el municipio de Puebla, así como para remarcar la 
importancia del servicio primario de salud es como se llevó a cabo la inauguración  del Segundo Congreso 
Internacional de Promotores Ambientales de la Red Giresol en la capital poblana. Alejandro Fabre Bandini, 
Secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos del Municipio de Puebla, aseguró que el intercambio de ideas, 
de trabajos y de metas con otros países es para el beneficio de la ciudad, ya que el manejo de residuos sólidos en 
el municipio ha tenido grandes resultados ambientales. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39096encuentro-de-promotores-ambientales-en-puebla#.UFhYlbIf78Q 

 
NG PUEBLA  

 Niegan autoridades sacrificio de equinos en el rastro 

Alejandro Landero León, administrador del Rastro Municipal, desmintió que dentro del recinto se sacrifiquen 
equinos o que se introduzca carne de manera irregular proveniente de productores de los municipios de Tehuacán 
o Ajalpan, al justificar que son señalamientos de parte de vendedores molestos con las exigencias sanitarias y 
normativas del Ayuntamiento de Puebla. (Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/39095niegan-autoridades-sacrificio-de-equinos-en-el-rastro#.UFhYUbIf78Q 

 
NG PUEBLA  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Advierte-perito-del-INAH-riesgo-de-desplome-en-200-inmuebles-del-centro&id=35132
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Advierte-perito-del-INAH-riesgo-de-desplome-en-200-inmuebles-del-centro&id=35132
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Integrantes-de-YoSoy132-no-han-reclamado-sus-pertenencias:-Amadeo-Lara&id=35126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Integrantes-de-YoSoy132-no-han-reclamado-sus-pertenencias:-Amadeo-Lara&id=35126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Arboles-caidos,-saldo-por-intensas-lluvias:-PCM&id=35121
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Arboles-caidos,-saldo-por-intensas-lluvias:-PCM&id=35121
http://www.ngpuebla.com/puebla/39096encuentro-de-promotores-ambientales-en-puebla%23.UFhYlbIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/39095niegan-autoridades-sacrificio-de-equinos-en-el-rastro%23.UFhYUbIf78Q
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 Reunión Congreso-Ayuntamiento por conflicto territorial 
Ernesto Bojalil Andrade, Síndico Municipal, sostuvo una reunión con Edgar Salomón Escorza, líder de los 
diputados, para acordar las acciones que iniciarán en conjunto Congreso del Estado y Ayuntamiento en el tema 
del conflicto en la duplicidad de las tablas catastrales entre los municipios de Puebla y San Andrés Cholula. En 
este sentido, el síndico municipal manifestó que principalmente se realizará un intercambio de información para 

hacer un planteamiento técnico-jurídico sobre el estatus de la situación legal, así como los avances en cuanto a la 
controversia constitucional que interpuso el Ayuntamiento de Puebla ante la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación (SCJN), contra el Sanandreseño sobre la no doble tributación. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39089reuni%C3%B3n-congreso-ayuntamiento-por-conflicto-
territorial#.UFhX3bIf78Q 

 
NG PUEBLA  

 Últimos ajustes en negociación con Sindicato: Ocejo 

Iñigo Ocejo Rojo, secretario de Administración y Tecnologías de la Información (SATI), declaró que sólo están en 
la espera de resolver el número de bases que se entregarán a los trabajadores del sindicato del Ayuntamiento de 
Puebla para poder así concluir con los acuerdos en cuanto al incremento a su salario. Y es que indicó ya llegaron a 
los acuerdos de todas las demás partes, sin embargo se negó a dar detalles hasta que se dé una solución en 
dicho rubro al explicar que de primer instancia se tenían contempladas 300 bases y ahora se verá la posibilidad 
de mil 200.. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39067%C3%BAltimos-ajustes-en-negociaci%C3%B3n-con-sindicato-

ocejo#.UFhXQbIf78Q 

 
NG PUEBLA  

 Sólo 4 de 10 poblanos saben actuar en sismos: Ariza 
Sólo cuatro de cada 10 personas tienen el conocimiento de las acciones que deben realizar en caso de algún 
sismo, informó Gustavo Ariza Salvatori, director de Protección Civil Municipal, quien señaló que por tal motivo se 
llevará a cabo un macro simulacro, conmemorativo al terremoto registrado en 1985, el día 19 de septiembre en la 

zona comercial de las Ánimas. Explicó que será a las 11 de la mañana, en el cual participarán 15 mil personas, a 
diferencia de las 11 mil 500 que asistieron el año pasado,  ubicadas en el bulevar Atlixco y Circuito Juan Pablo II 
Asimismo, destacó la importancia de alcanzar el reconocimiento en el país por juntar una gran cantidad de 
poblanos para hacer el simulacro, el cual dijo será apoyado por organismos públicos, instituciones educativas y 
establecimientos comerciales. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39055s%C3%B3lo-4-de-10-poblanos-saben-actuar-en-sismos-
ariza#.UFhW4bIf78Q 

 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Nuevo edificio de PGJ costará 130 millones de pesos 
El nuevo edificio para la Procuraduría General de Justicia (PGJ) costará 130 millones de pesos y su edificación 
iniciará a finales de septiembre o principios de octubre, informó Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura. 
En entrevista dijo que ya tiene el anteproyecto de lo que serán las nuevas oficinas de la PGJ, entre el martes y 

miércoles dará la última revisión, para iniciar con la demolición del actual edificio que se ubica en bulevar 5 de 
Mayo y 31 Oriente. Señaló que será un edificio moderno, pero se cuidarán las pinturas y murales que actualmente 
se tienen. Explicó que la construcción del nuevo edificio será con financiamiento privado bajo el esquema PPS. 

(Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2698101.htm 
 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 El júbilo invadió a los poblanos en la celebración de las fiestas patrias   
El Mandatario dialogó con la ciudadanía, quienes le expresaron su agradecimiento por recuperar las tradiciones, 

http://www.ngpuebla.com/puebla/39089reuni%C3%B3n-congreso-ayuntamiento-por-conflicto-territorial%23.UFhX3bIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/39089reuni%C3%B3n-congreso-ayuntamiento-por-conflicto-territorial%23.UFhX3bIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/39067%C3%BAltimos-ajustes-en-negociaci%C3%B3n-con-sindicato-ocejo%23.UFhXQbIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/39067%C3%BAltimos-ajustes-en-negociaci%C3%B3n-con-sindicato-ocejo%23.UFhXQbIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/39055s%C3%B3lo-4-de-10-poblanos-saben-actuar-en-sismos-ariza%23.UFhW4bIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/39055s%C3%B3lo-4-de-10-poblanos-saben-actuar-en-sismos-ariza%23.UFhW4bIf78Q
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2698101.htm
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conservar los espacios históricos e incorporar nuevas formas de conmemoración de las fiestas patrias. Los 
poblanos constataron que el Titular del Ejecutivo estatal está dispuesto a escuchar todas las voces. Lo mismo en 
el área de Los Fuertes que en el Centro Expositor y el Zócalo, el Titular del Poder Ejecutivo caminó entre los 
asistentes y recorrió todos los espacios para conocer directamente el ánimo ciudadano. A su paso la expectación 
por verlo se mezcló con la alegría y el gusto por gozar de espectáculos de calidad. (Redacción, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2698572.htm   

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Es Angelópolis zona de riesgo en materia de delincuencia 
El secretario local de Seguridad Pública en San Andrés Cholula, Gabriel Bonilla Rosas, admitió que la zona de 
Angelópolis representa una zona de riesgo en materia de delincuencia, debido a los reportes de robo a 

transeúntes y a cuentahabientes que son sorprendidos por sujetos desconocidos. "Ya se está reforzando la 
seguridad en esta área del municipio, incluso la Policía Estatal ha brindado apoyo con rondines y eso ha permitido 
que vayan a la baja los casos de robos y asaltos", asentó. No obstante, reveló que nunca serán suficientes las 
acciones en materia de seguridad pública implementadas. (Norma Marcial, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2696849.htm  
 
 

 
 

SINTESIS 

 Festeja Chedraui fiestas patrias con vecinos de la 10 de Mayo 
Durante una convivencia con motivos patrios, en la que se festejó con orgullo y entusiasmo mexicano,  fue 

recibido por los vecinos de la colonia 10 de Mayo, el secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui, quien con una 
calurosa bienvenida, resaltó y reconoció el trabajo en equipo que ha encabezado el gobernador Rafael Moreno 
Valle, con el que Puebla vive una importante transformación. ―Darme cuenta que el trabajo en equipo que se está 
haciendo con el gobernador Rafael Moreno Valle está rindiendo frutos, este último año y medio ha sido 
trascendente para el Estado‖, dijo el titular de la dependencia. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Trabajos en zona arqueológica llevará seis años: INAH 
El rescate de una zona arqueológica en el municipio de Tehuacán y la construcción de un museo de sitio que 
reúna el acervo cultural de esta región, podría tardar hasta seis años, pronosticó el delegado del INAH en Puebla, 

José Miguel Rivas García. Tras asistir al arranque de la ―Intervención Arquitectónica del edificio denominado el 
Hospicio‖, el funcionario federal dijo que en este momento el instituto enfrenta un problema relacionado con la 
compra de terrenos y que esto ha retraso el proyecto. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Remodelación de la PGJ tendrá un costo de 130 mdp 
El secretario de Infraestructura (SI) del estado, Antonio Gali Fayad, informó que la remodelación del edificio de la 
Procuraduría General de Justicia (PGJ) del estado costará al erario 130 millones de pesos. En entrevista, el 
funcionario estatal detalló que el proyecto ejecutivo de la obra quedará listo en un plazo de 15 días y que los 
trabajos iniciarán la última semana del mes de septiembre o la primera de octubre. Mencionó que la expectativa 
de la dependencia es dejar una sede moderna de la Procuraduría, pero sin romper con la imagen urbana de la 
zona, especialmente en concordancia con el bulevar 5 de Mayo. (Claudia Aguilar) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

INTOLERANCIA  

 El #yosoy132 denunciará ante Derechos Humanos 
Los representantes del movimiento #yosoy132 de Puebla, anunciaron que presentarán una denuncia formal ante 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2698572.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2696849.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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la CEDH, en contra de las autoridades policiacas, por la detención de varios activistas de esa célula juvenil 
poblana, que fueron detenidos en un operativo policiaco violento y después trasladados al juez calificador, la 
madrugada del 15 de septiembre pasado. Los integrantes del comité de prensa del movimiento aseguraron que 
los elementos de la policía municipal violaron sus garantías individuales, la libertad de tránsito, de expresión y de 
asociación, por lo que acudirán ante la mencionada Comisión, para presentar la denuncia correspondiente. 

(Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100518 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Reprocha Moreno Valle a quienes critican obras de Los Fuertes 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas contestó a quienes han criticado las obras de remodelación en la zona 
de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, y aseguró que los trabajos se han realizado con las especificaciones y 
supervisión del INAH. ―Hay quienes dejaron que (los inmuebles) se cayeran, pero cuando se hace algo, se lanzan 
a criticar sin fundamento‖, expresó el mandatario estatal, en el marco del inició las obras de intervención 

arquitectónica del edificio denominado ―El Hospicio‖, ubicado en el centro de esta capital, que contarán con una 
inversión cercana a los 16 millones de pesos. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reprocha-moreno-valle-a-quienes-id_13621.html  
 

 
 

MILENIO  

 Inician trabajos de rescate del Hospicio 
Con una inversión de 15.9 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle encabezó el inicio de la 
Intervención Arquitectónica del Edificio denominado El Hospicio en la capital poblana que estará destinado a 
albergar oficinas de la administración gubernamental. Durante el acto protocolario, el mandatario sostuvo que se 

han cuidado todos los lineamientos estipulados por el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) tanto 
en éste como en los demás rescates permitidos a la fecha y reprochó a quienes critican estas acciones cuando 
ninguno de ellos se ha preocupado realmente por el estado de abandono que presentan algunos sitios históricos. 
(Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/64346adc04d78af50bf575d54f2fe29b   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Somos víctimas de las diferencias entre los gobiernos: # Yo Soy 132 
El movimiento # Yo Soy 132 Puebla anunció que interpondrá una queja ante la Comisión Estatal de Derechos 
humanos contra autoridades municipal y estatal por las violaciones a sus derechos cometidas durante el desalojo 
de que fueron víctimas la madrugada del 15 de este mes. Durante rueda de prensa en el zócalo, en la que estuvo 

presente el titular de la secretaría general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien se limitó a escuchar, 
los jóvenes relataron las agresiones; en tanto, el movimiento descartó, por ahora, volver a establecer un plantón. 
(Jaime Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3413 
 

E-CONSULTA 

 Mujeres policías bajaron pantalones a miembros de # Yo Soy 132 en zócalo 
Las mujeres policías fueron las más agresivas y bajaron los pantalones a los integrantes del movimiento #Yo Soy 

132 Puebla durante su desalojo la madrugada del sábado del zócalo de la capital, acto en el que se detuvo a 63 
personas. De acuerdo con la versión de Hilda Vázquez, quien fue herida durante el operativo, una mujer policía le 
bajó los pantalones y "me ató con mi propio chal por lo que me estaba asfixiando y me dijo: ¡Me vale! Ojalá te 

mueras, para qué vienes". (Gerardo Rojas y Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3411 
 

E-CONSULTA 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100518
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reprocha-moreno-valle-a-quienes-id_13621.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/64346adc04d78af50bf575d54f2fe29b
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3413
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3411
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 Invierten 22 mdp para remodelar y dignificar Central de Abasto 
Con una inversión de 22 millones de pesos, el proceso de dignificación y remodelación de la Central de Abasto de 
Puebla tiene un avance de por lo menos el 50 por ciento, dijo el director de la Cámara Nacional de Comercio y 
Servicios Turísticos (Canaco), José Antonio García Arévalo. En entrevista, comentó que con este proceso se verán 
beneficiados por lo menos cuatro mil comerciantes del centro de distribución más importante no sólo de Puebla, 

sino de la región sureste de nuestro país, pues recordó que en la Central de Abasto acuden a surtirse 
comerciantes de Veracruz, Oaxaca, Tabasco y Chiapas, entre otros. (Erika Mejía Peniche) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3408 
 

E-CONSULTA 

 Aparece narcomanta en Amozoc con mensaje del Cártel del Golfo 
La Policía Municipal de Amozoc informó que alrededor de los 6:30 horas de este lunes ubicó una ―narcomanta‖ en 
el Arco Oriente y la carretera federal Amozoc. Los elementos de la corporación trasladaron la manta con el 
presunto mensaje del crimen organizado a la comandancia del lugar. El mensaje de la narcomanta es el siguiente: 
―Quiero decirles bien, que Miguel Ángel Treviño y toda su parentela ya pronto se acabarán, y la vida tendrá que 
seguir su curso‖, podía leerse. (José Luis Domínguez)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/aparece-narcomanta-en-el-
arco-oriente-con-mensaje-del-cartel-del-golfo 
 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Denuncia #Yo Soy 132 supuesta represión en su contra 
Este mediodía integrantes del movimiento estudiantil #Yo Soy 132 ofrecieron una conferencia de prensa en el 
Zócalo de la ciudad, donde ofrecieron detalles en torno a los supuestos actos de represión de los que -dicen- 
fueron objeto la madrugada del 15 de septiembre, cuando policías municipales los desalojaron del área donde 

llevaban a cabo un plantón. A decir de los universitarios, el Ayuntamiento de Puebla no cumplió su palabra y 
tampoco garantizó la seguridad, ya que lo único que pretendían era manifestarse pacíficamente el día de la 
ceremonia del Grito, y durante las primeras horas del 15 de septiembre les apagaron todas las lámparas del 
Zócalo e inmediatamente decenas de granaderos -aseguran- arremetieron en contra de ellos. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/denuncia_yosoy132_supuesta_represion_en_su_contra 
 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Anuncia Moreno Valle rescate del edificio 'El Hospicio'; 16 mdp la inversión 
Otra vez, reprocha a Marín por no haber invertido en inmuebles históricos. Una vez más el gobernador del estado, 
Rafael Moreno Valle Rosas, aseguró que su antecesor Mario Marín Torres, no invirtió un solo peso pata el 
mantenimiento de los inmuebles históricos, reprochando que los dejó durante muchos años en el ―abandono‖. En 
su discurso durante el rescate del edificio El Hospicio, construido entre 1622 y 1626, ubicado en avenida Reforma 
722, el mandatario local indicó que tan solo en este inmueble se invierten  15 millones 992 mil pesos. (Isaac 

Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Anuncia-Moreno-Valle-rescate-
del-edificio-'El-Hospicio';-16-mdp-la-inversion-&id=45612 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Costará 130 mdp el nuevo edificio de la PGJ: Tony Gali 
El nuevo edificio que albergará las oficinas de la PGJ, costará 130 millones de pesos, informó el secretario de 

Infraestructura en el estado,  Antonio Gali Fayad. En entrevista, señaló que ya elaboró el anteproyecto de 
construcción y se ubicará en el mismo lugar en donde ha estado siempre, en el Bulevar 5 de Mayo esquina con  
31 Oriente. Calculó que será en esta misma semana cuando esté terminado, con el fin de iniciar con los trabajos a 
finales de este mes. El funcionario mencionó que en los siguientes días se iniciará la demolición del actual edificio 
de la PGJ, el cual ya no es funcional, pero se rescatarán los murales que tiene al interior y se colocarán en la 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3408
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/aparece-narcomanta-en-el-arco-oriente-con-mensaje-del-cartel-del-golfo
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/aparece-narcomanta-en-el-arco-oriente-con-mensaje-del-cartel-del-golfo
http://periodicodigital.com.mx/notas/denuncia_yosoy132_supuesta_represion_en_su_contra
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Anuncia-Moreno-Valle-rescate-del-edificio-'El-Hospicio';-16-mdp-la-inversion-&id=45612
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Anuncia-Moreno-Valle-rescate-del-edificio-'El-Hospicio';-16-mdp-la-inversion-&id=45612
http://www.contraparteinformativa.com/
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nueva sede. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Costara-130-mdp-el-nuevo-
edificio-de-la-PGJ:-Tony-Gali-&id=45608 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Será restaurado el viejo edificio del hospicio en la calle de Juan de Palafox y Mendoza. 
 Mil 200 inmuebles están en peligro  revela el INAH 
 Habrá un penal en Atlixco 
 La secretaria de gobierno investigara el desalojo del grupo yo soy 132 la madrugada del sábado. 
 El gobierno municipal y el congreso del estado inician acercamiento para tratar de resolver el conflicto 

limítrofe entre puebla y san Andrés Cholula. 
 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Se reúnen el síndico municipal Ernesto Bojalil y el presidente de la junta de gobierno del Congreso, Edgar 

Salomón, la finalidad iniciar un acuerdo limítrofe a ver si ahora si por fin.  
 El Ayuntamiento a través del programa Gobierno Digital se compromete a sistematizar 313 trámites de la 

administración.  
 El SGG, Fernando Manzanilla, afirma que es necesario investigar las violaciones que denuncian los 

integrantes de YoSoy132 y llegar hasta las últimas consecuencias, recuerde usted que fueron desalojados 
del zócalo.  

 Convivencia con motivos patrios se festejó con orgullo y entusiasmo mexicano, el secretario de Salud 
estuvo en la colonia 10 de mayo.  

 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 En Tlaltepango apoyarán con las constructoras que están trabajando para el gobierno, allí también hagan 

parte de su trabajo.  
 La Cámara de Comercio tiene el 50% de avance en la dignificación de la Central de Abasto y así lo 

comparte con todos ustedes.  
 Sobre los trámites 313 trámites ya podrá usted tramitar en el portal www.pueblacapital.gob.mx, y bueno 

así menos burocracia y menos oportunidad de corrupción, esto es lo que esta haciendo el ayuntamiento de 
Puebla, ya vamos a platicar con los responsables de esto un poco más adelante.  

 Mañana habrá un mega simulacro en Las Ánimas, participarán unas 15 mil personas en el simulacro en 

donde participarán gente de la zona.  
 Sobre las alarmas siguen en Puebla dos que anticipan con 25 segundos un sismo eso nos dice la autoridad 

de Protección Civil en la capital.  
 El gobernador pone en marcha la recuperación del hospicio, ese hermoso edificio que esta frente al viejo 

palacio de gobierno en avenida Reforma entre la nueve y la siete, allí se va a disponer de una inversión 
para dignificarlo, un sitio muy bonito.  

 El SGG, ofreció al movimiento YoSoy132, diálogo y una investigación sobre supuestos abusos cometidos 
en su agravio durante y después del desalojo en el zócalo.  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Costara-130-mdp-el-nuevo-edificio-de-la-PGJ:-Tony-Gali-&id=45608
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Costara-130-mdp-el-nuevo-edificio-de-la-PGJ:-Tony-Gali-&id=45608
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Policías municipales se enfrentaron con vendedores informales de la agrupación fuerza 2000 por la 
detención de 2 sus integrantes que fueron acusados de robo a trasmuté y es increíble que le hayan 

quitado  los detenidos  a la autoridad. 

 La cruz roja no tuvo reporte de personas lesionadas por quemaduras a consecuencia de las peligrosas 
pirotecnias unidades y paramédicos permanecieron alerta durante las fiestas patrias. 

 El gobierno municipal inicio la digitalización de los servicios públicos una prima etapa  se automatizaran  
144 trámites de dependencias como tesorería  y la secretaria de desarrollo urbano y obras publicas. 

 Ya no se va a poder estacionar sobre la 5 oriente poniente la medida se tomo ante el problema vial que se 
genera en horas pico y sobre todo por las personas imprudentes que se estacionan en doble fila. 

 Inundaciones y encharcamientos se registran en diversos puntos de la ciudad con frecuencia esto también 

se debe a que la gente tiran basura en vía publica. 
 Inicio la rehabilitación del inmueble ubicado en la avenida Reforma con numero 722 tras décadas de 

abandono tendrá la mayor intervención en sus mas de 5 mil metros cuadrados 
 A pesar de los simulacros que se realizan en la ciudad y de la información proporcionada en puebla  4 de 

cada 10 personas ignoran que hacer en caso de sismo. 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Chofer de Beatriz Paredes, uno de los aviadores del PRI de Puebla 
César Rodríguez Nolasco, chofer de Beatriz Paredes Rangel, ex dirigenta nacional del PRI, cobraba en Comité 

Estatal de Puebla sin laborar directamente en este instituto político, reconoció el dirigente, Fernando Morales 
Martínez. En rueda de prensa, el también ex diputado federal, reconoció la salida de 36 delegados y 14 
colaboradores de la dirigencia estatal, que en total suman 50 de una plantilla de 150 personas, sin embargo, 
rechazó que se trate de "despidos masivos". (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2698132.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pide diputado del PRI a Tony Gali el retiro de su propaganda 
Gerardo Mejía Ramírez, diputado local del PRI, presentó un punto de acuerdo en el que solicita al legislador del 
PRD, Antonio Gali López, que retire los espectaculares en los que promociona su nombre y su trabajo legislativo, 
debido a que violan el artículo 134 de la Constitución. Por su parte, el diputado aludido manifestó que la solicitud 
debe extenderse a todos los funcionarios, en alusión a Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno 

y los espectaculares de la Revista 360 Grados, que promocionan una de sus entrevistas. Durante la sesión de la 
Comisión Permanente, Mejía Ramírez propuso el exhorto que fue enviado para su estudio a la Comisión de 
Gobernación. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2698147.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Discute y aprueba el Congreso otra reforma en menos de 2 horas 
Similar a lo sucedido con la Reforma Electoral del pasado 3 de septiembre, este lunes la Comisión de Presupuesto 
del Congreso del Estado aprobó cinco iniciativas para reformar la Ley de Proyectos para la Prestación de Servicios, 
mejor conocida como PPS, las cuales fueron presentadas este mismo día en la Comisión Permanente por el 
diputado del PRI, Lauro Sánchez López. Las iniciativas proponen que las obras de mantenimiento de los proyectos 

que sean contratados bajo este esquema sean realizadas por empresas diferentes a las firmas que las construyan. 
El legislador manifestó que de esta forma se generan ahorros, debido a que en el esquema actual las empresas 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2698132.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2698147.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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contratadas a través del PPS tienen que realizar el mantenimiento de las mismas, por lo que los contratos pueden 
resultar más caros. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2698151.htm 
 

 
 
HERALDO 

 Actividades del SNTE deben incluirse en Reforma Laboral: Coparmex 
Todas las actividades que realiza el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) deberán incluirse 

en la Reforma Laboral que se analiza y discute para su posible aprobación en el Congreso de la Unión, consideró 
el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), José Carlos Montiel Solana.  

Recordó que en el documento que envió como iniciativa "preferente" se incluye el manejo transparente de los 
recursos de las organizaciones sindicales, situación que consideró como favorable porque son aportaciones que 
realizan los trabajadores que cuentan con algún tipo de representación gremial. (Erika Mejía Peniche ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52061-actividades-del-snte-deben-incluirse-en-
reforma-laboral-coparmex 

 
HERALDO 

 Concluye en contradicciones reunión del síndico con diputados 
En medio de contradicciones sobre los resultados del diálogo, concluyó una primera reunión entre el presidente de 
la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, Édgar Salomón Escorza, y el síndico del municipio de Puebla, 

Ernesto Bojalil Andrade, con la finalidad de generar las bases para que el Poder Legislativo decrete los límites 
territoriales entre la capital del estado y San Andrés Cholula. La reunión se dio en un reservado restaurante de 
comida italiana ubicado en la 25 Sur y la avenida Benito Juárez, en el entorno de la versión extraoficial de que las 
recientes discrepancias entre los grupos políticos del gobernador, Rafael Moreno Valle, y el alcalde, Eduardo 

Rivera Pérez, mandarán al Legislativo fallar en contra de la Comuna capitalina.(Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52062-concluye-en-contradicciones-reunion-del-
sindico-con-diputados 
 

 
 

SINTESIS 

 Alcanza VWM producción histórica en agosto 
Volkswagen de México cerró el pasado mes de agosto imponiendo un nuevo récord histórico de producción 

mensual, al alcanzar un volumen de 63 mil 110 automóviles. Este nuevo récord se logra gracias a  las 
modificaciones en las líneas de ensamble que se realizaron a inicios de este año, con lo cual el ritmo de 
producción de la armadora se ubica en dos mil 500 unidades al día, lo que significa que en promedio, cada dos 
minutos salen tres automóviles de esta planta. (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Entregarán gobierno edificio 'El Heraldo' a diputados 
El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local, Edgar Salomón Escorza,  informó 

que en próximos días, el gobierno estatal hará entrega del inmueble conocido como "Mesón de Cristo" para que 
sea de uso de la LVIII Legislatura. "Tengo entendido que ya en próximos días estará haciendo entrega el ejecutivo 
del inmueble que ocupaba el periódico El Heraldo y por supuesto que le damos la bienvenida y ya lo estaremos 
conociendo", refirió. (Verónica de la Luz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Reforma laboral afectará a la clase obrera  
La reforma laboral que promovió como iniciativa preferente ante el legislativo federal el presidente Felipe 

Calderón, va a depredar el tejido social, más aún de lo que tenemos y frenará la consolidación de nuevos núcleos 
familiares, alertó el especialista en materia laboral de la Escuela de Economía de la BUAP, Huberto Juárez 
Núñez.‖Va a generar un movimiento a la baja, un deterioro de este cuerpo social, nuestros jóvenes trabajadores 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2698151.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52061-actividades-del-snte-deben-incluirse-en-reforma-laboral-coparmex
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52061-actividades-del-snte-deben-incluirse-en-reforma-laboral-coparmex
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52062-concluye-en-contradicciones-reunion-del-sindico-con-diputados
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52062-concluye-en-contradicciones-reunion-del-sindico-con-diputados
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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van a ser los trabajadores eventuales de siempre y continuarán viviendo en la casa de sus padres ante la 
imposibilidad de un ingreso que les permite independizarse y formar su propio hogar", aseguró el también 
especialista en la industria automotriz. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Impulsa Momentum Project a empresas responsables 

BBVA Bancomer, Egade Business School y New Ventures México, impulsarán el emprendimiento social en el país a 
través de Momentum Project, una iniciativa global con el objetivo de apoyar, empresas que tienen como misión 

generar un cambio social o medioambiental en el país. En México, BBVA Bancomer, Egade Business School del 
Tecnológico de Monterrey y New Ventures México formaron una alianza tripartita para Momentum Project que, 
además, contará con el apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Enfurece a morenovallistas el reportaje de Proceso 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, ordenó cancelar la participación en una mesa redonda del 
periodista de la revista Proceso, Álvaro Delgado, tras la publicación de un reportaje en contra de su 
administración. Este domingo en la revista Proceso de publicación nacional, el periodista publicó un reportaje de 
tres planas en el que tacha al gobierno de Moreno Valle de megalómano, desorbitado y autoritario. Este lunes en 

su cuenta de la red social @alvaro_delgado, afirmó que Rafael Moreno Valle ordenó cancelar la invitación que se 
le hizo a una mesa sobre periodismo en el Día Mundial de la Paz programada para el próximo jueves, organizado 

por la Secretaría de Gobierno. (Jorge Castillo) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100519 
 

INTOLERANCIA  

 Mi proyecto es a largo plazo, dice Gali López 
El diputado local Antonio Gali López aseguró que su proyecto no es buscar la presidencia municipal de la capital 
en el 2013, e indicó que mantendrá los espectaculares donde promueve la Ley de Prevención del Delito ya que es 
necesario que la ciudadanía se entere de la existencia de este documento, además que está cumpliendo con su 
trabajo como legislador. Entrevistado luego de los señalamientos que realizara el legislador priísta, Gerardo Mejía, 

respecto a que viola la ley con sus promocionales, indicó que si su compañero en el Congreso considera ello ojalá 
que se pueda dar el mismo exhorto dentro de las filas del PRI donde hay quienes en verdad están haciendo 

promoción con miras al 2013. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100517 
 

INTOLERANCIA  

 Fernando Morales defiende al Congreso Local 
El líder estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, defendió la aprobación de la reforma electoral "fast 

track".Durante una rueda de prensa, a pregunta directa sobre el tema, Morales Martínez externó su apoyo a la 
reforma que el Congreso Local aprobó sin que la conocieran la mayoría de los diputados en un lapso de 4 horas 
de manera express. Se ha montado un teatro contra los diputados, defendió Morales Martínez al Congreso Local. 
El líder priista dijo que en su partido que no le dan importancia al PAN y que no hicieron la reforma pensando en 
intervenir en la vida interna del PAN. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100476 
 

 
 
CAMBIO  

 Manzanilla insiste en no hablar de su futuro político 
Fernando Manzanilla Prieto insistió en que su futuro político aún no está definido, por lo que una vez más rechazó 
estar buscando la alcaldía capitalina en el próximo proceso electoral. ―No sé qué pasará, qué es lo que haré en los 
próximos dos años, pero lo que es claro es mi trabajo al frente de la SGG, el cual es un cargo importante y de 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100519
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100517
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100476
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responsabilidad en el gabinete estatal, toda vez que implica estar al pendiente de todos los temas en la entidad y 
mantener un estado tranquilo‖. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-180912-elv-manzanilla-insiste-en-no-
hablar-de-su-futuro-pol-tico.php 
 

CAMBIO  
 PAN irá solo en el 2013, asegura Barbosa 

El PRD se está preparando para ir solo en la elección local del próximo año, por lo que iniciarán con una campaña 
de publicidad para reposicionar al partido y fortalecer su estructura en toda la entidad, reveló el senador Luis 
Miguel Barbosa Huerta. En entrevista con CAMBIO, el coordinador de la bancada perredista en la Cámara de 

Senadores afirmó que de acuerdo a mediciones que han realizado, en el estado cuentan con una tendencia de 
voto del 16 por ciento, por lo que la meta que tienen en su partido es llegar a los 20 puntos porcentuales en 

2013. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-180912-osv-pan-ir-solo-en-el-2013-
asegura-barbosa.php 
 

CAMBIO  

 En Puebla, tercera reunión de la Comisión Tripartita 
La tercera reunión de la Comisión Tripartita que implementó el CEN del PAN para definir el futuro de la dirigencia 
estatal del albiazul, se llevó a cabo en territorio poblano, y en ella estuvieron presentes como mediadores entre 
morenovallistas y yunquistas, Juan Molinar Horcasitas y Max Cortázar.  Sin embargo, esta vez no transcendió 
ninguno de los puntos tratados, ni los avances de la mesa de negociación, debido al pacto que hicieron los 

integrantes de la comisión para dejar de filtrar información en los medios de comunicación. (Osvaldo Macuil R.) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-180912-osv-en-puebla-tercera-reuni-n-
de-la-comisi-n-tripartita.php 
 

CAMBIO  

 VW fabricaría más de 620 mil autos en 2012 
La planta de Volkswagen en Puebla ratificó que es la armadora con la mayor producción en Norteamérica, pues en 
agosto registró un récord de producción mensual, al ensamblar 63 mil 110 unidades. La tendencia en el ritmo de 
producción de la empresa alemana proyecta que al cierre del año romperán la marca anual de autos fabricados. 
Entre enero y agosto de este año, han ensamblado 403 mil 170 unidades, por lo que en caso de que se mantenga 

el ritmo de producción de más de 63 mil autos al mes, al cierre del 2012 habrán superado los 620 mil autos. 
(Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-180912-osv-vw-fabricar-a-m-s-de-620-
mil-autos-en-2012.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Genera optimismo entre la IP y sindicatos obreros la instalación de AUDI en Puebla 
La instalación de la armadora de automóviles Audi en el estado de Puebla generó una expectativa de optimismo 
entre los organismos empresariales y sindicales de la entidad, en virtud de que consideran que por la cercanía de 
esa planta con los municipios de la zona oriente del estado se generarán empleos y se abren posibilidades para la 
atracción de inversiones. (Juan Carlos Avendaño) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/genera-optimismo-entre-la-ip-y-sindicatos-obreros-la-

instalacion-de-audi-en-puebla_id_13162.html  
 

 
 

MILENIO  

 VW rompe record de producción en el mes de agosto 

En agosto pasado, la planta Volkswagen de México en Puebla impuso un nuevo récord de producción mensual al 
cerrar con un volumen de 63 mil 110 unidades, cifra que la ubica como el complejo automotriz con mayor 
producción en Norteamérica. De acuerdo con información de la armadora, este nuevo récord se logra gracias a las 
modificaciones en las líneas de ensamble que se realizaron a inicios de este año, con lo cual el ritmo de 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-180912-elv-manzanilla-insiste-en-no-hablar-de-su-futuro-pol-tico.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-180912-elv-manzanilla-insiste-en-no-hablar-de-su-futuro-pol-tico.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-180912-osv-pan-ir-solo-en-el-2013-asegura-barbosa.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-180912-osv-pan-ir-solo-en-el-2013-asegura-barbosa.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-180912-osv-en-puebla-tercera-reuni-n-de-la-comisi-n-tripartita.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-180912-osv-en-puebla-tercera-reuni-n-de-la-comisi-n-tripartita.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-180912-osv-vw-fabricar-a-m-s-de-620-mil-autos-en-2012.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-180912-osv-vw-fabricar-a-m-s-de-620-mil-autos-en-2012.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/genera-optimismo-entre-la-ip-y-sindicatos-obreros-la-instalacion-de-audi-en-puebla_id_13162.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/genera-optimismo-entre-la-ip-y-sindicatos-obreros-la-instalacion-de-audi-en-puebla_id_13162.html
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producción de la armadora se ubica en 2 mil 500 unidades al día, es decir, en promedio, cada dos minutos salen 
tres automóviles de esta planta. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/64346adc04d78af50bf575d54f468fb7     
 
MILENIO  

 Acude RMV al último informe de Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del DF 
El Gobernador Rafael Moreno Valle acompañó al Jefe de la ciudad de México Marcelo Ebrard Casaubon, durante la 
comparecencia realizada en la sede de la Asamblea Legislativa con motivo de su Sexto Informe. Al evento 

acudieron, entre otros, Dionisio Pérez Jácome, secretario de Comunicaciones y Transportes Federal con la 

representación presidencial; los Gobernadores Mariano González Zarur, de Tlaxcala; Graco Ramírez, Ejecutivo 
electo por Morelos; Arturo Núñez Jiménez, Mandatario electo de Tabasco; Ángel Aguirre Rivero, de Guerrero, así 
como líderes políticos, presidentes de partidos y líderes sociales. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/64346adc04d78af50bf575d54f7254d3  
 
MILENIO  

 Aspira Huejotzingo a ser Pueblo Mágico en 2013 
El próximo año, el municipio de Huejotzingo buscará la denominación como Pueblo Mágico, para lo que realiza 

una inversión de 60 millones de pesos en el rescate de inmuebles turísticos y mejora de la imagen urbana. En 
rueda de prensa para dar a conocer la Feria Regional Huejotzingo 2012 y Feria de la Sidra a realizarse del 23 de 
septiembre al 1 de octubre, el promotor de feria, Roberto Fernández Ortega comentó que este municipio goza de 
arquitectura y tradiciones culturales que le permitirían obtener el nombramiento que asigna la Secretaría de 
Turismo federal. (Verónica López) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/64346adc04d78af50bf575d54f30eb07  
 

MILENIO  

 Afirman que Xicotepec también será Pueblo Mágico 
Integrantes de la Comisión Pro Pueblo Mágico de Xicotepec dieron a conocer que el expediente técnico registra un 

avance de un 70 por ciento y que a mediados del mes de octubre será presentada la propuesta y podría definirse 
la posibilidad de que le sea otorgada esa denominación. Indicaron que Xicotepec tiene sus potenciales en la 
gastronomía, la flora, la fauna, las cascadas, grutas y cuevas sin explotar, pero admitieron que se debe trabajar 
mucho en la mentalidad de la gente en asuntos como el manejo de la basura y el mejoramiento de algunos 
servicios públicos como el agua potable. (Leticia Ánimas) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/64346adc04d78af50bf575d54f751d9b   

 

 
 

E-CONSULTA 

 Piden empresarios que incluyan a SNTE en la reforma laboral 
El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) deberá incluirse en el paquete que contiene la 
reforma laboral que se está analizando y discutiendo para su posible aprobación en el Congreso de la Unión, así lo 

consideró el presidente del Centro Empresarial de Puebla, José Carlos Montiel Solana. El también representante 
local de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), refirió que en el documento se incluye el 
manejo transparente de los recursos de las organizaciones sindicales, situación que es favorable porque son 
aportaciones que realizan los trabajadores que cuentan con algún tipo de representación. (Erika Mejía Peniche) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3412 
 

 

E-CONSULTA 

 Fernando Morales despide a 36 delegados y 14 empleados en PRI 
Un total de 50 personas fueron despedidas del Partido Revolucionario Institucional (PRI), así lo confirmó Fernando 
Morales Martínez, delegado presidente del instituto partidista. En rueda de prensa, el exdiputado federal  detalló 
que fueron 36 delegados y 14 empleados, entre los cuales se encontraba a César Rodríguez Nolasco, chofer de 
Beatriz Paredes Rangel, los que ya dejaron de colaborar en el partido tricolor. Morales  Martínez aceptó que 
dentro de la revisión hecha a la plantilla del Comité Directivo Estatal (CDE) se encontró que entre cuatro y cinco 
aviadores, de quienes evitó dar el nombre ya que se están haciendo los ajustes  necesarios. (Mariana Quiroga)  

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/64346adc04d78af50bf575d54f468fb7
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/64346adc04d78af50bf575d54f7254d3
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/64346adc04d78af50bf575d54f30eb07
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/64346adc04d78af50bf575d54f751d9b
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3412
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http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/confirma-fernando-morales-
despido-de-50-trabajadores-del-pri 
 

E-CONSULTA 

 Comienza registro de delegados para renovación del SNTE 23 y 51 
A lo largo de este día, los más de mil 300 delegados electos durante jueves y viernes de la semana pasada se 
registrarán en las sedes de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) 

para que mañana martes comiencen los congresos de renovación en los que se elegirán a los sucesores de Eric 
Lara Martínez y Cirilo Salas Hernández, respectivamente. De acuerdo con la convocatoria, los delegados del SNTE 

23 se reunirán en el Hotel Posada Señorial ubicado en San Andrés Cholula para nombrar al secretario general 
para el periodo 2012-2016. (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/comienza-registro-de-
delegados-para-renovacion-del-snte-23-y-51 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Mayor presupuesto que en 2012, vaticina Moreno Valle 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, confió en que los diputados federales serán grandes aliados 
de su administración a la hora de obtener recursos para la entidad de cara a la discusión presupuestal en el 
recinto de San Lázaro.  En este sentido, vaticinó que en la actual Legislatura se superará la meta de recursos que 
se obtuvieron para el 2011 y 2012. ―La Legislatura anterior logró presupuestos históricos para Puebla, pero estoy 

convencido de que vamos a superar la meta, habrá un mayor presupuesto del que tenemos este año, ese es el 

compromiso que hemos asumido, vamos a estar trabajando coordinadamente‖, apuntó. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/mayor_presupuesto_que_en_2012_vaticina_moreno_valle 
 

PERIODICO DIGITAL 

 OFS recibirá legalmente dos inmuebles a solicitud de RMV 
A solicitud del gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) 

recibirá de manera oficial dos inmuebles que tenía en comodato. En sesión de la Comisión Permanente se dio 
lectura al oficio enviado al Congreso local por parte del secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla 
Prieto, en el que se solicita la autorización del legislativo para que el poder ejecutivo entregue dos propiedades de 
la administración estatal al OFS. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ofs_recibira_legalmente_dos_inmuebles_a_solicitud_de_rmv 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Especialista advierte que Audi podría causar grave contaminación 
En San José Chiapa, la empresa Audi se edificará sobre una cuenca endorreica, es decir que no tiene salidas 
naturales de agua como ríos u otros afluentes, situación que si no se toma en cuenta podría ocasionar una grave 
contaminación en la zona, aseguró el Catedrático de la Universidad Iberoamericana, campus Puebla, Benjamín 
Ortíz Espejel. En conferencia de prensa, el Doctor en Ecología, señaló que el consorcio Volkswagen se ha 

caracterizado por su conciencia en torno al Medio Ambiente y confió en que Audi no será la excepción, pues los 
escurrimientos hídricos que genere la planta, quedarán dentro de su propia cuenca y si no son tratados 
adecuadamente podrían infectar la región. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/especialista_advierte_que_audi_podria_causar_grave_contaminacion 
 

PERIODICO DIGITAL 

 La nula planeación, causa de la inundación de calles: UPAEP 

La nula planeación en los proyectos de ingeniería hidráulica y las obsoletas redes de drenaje son aspectos que 
contribuyen a que frecuentemente las calles de Puebla se inunden, señalaron catedráticos de la Universidad 
Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP). En conferencia de prensa, los maestros Pedro Díaz Bermúdez y 
Eduardo Ismael Hernández, consideraron que al momento de pensar una obra, a los gobiernos regularmente se 

les olvida realizar un diagnósticos de la zona donde la van a construir, situación que comúnmente les genera 
problemas. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/la_nula_planeacion_causa_de_la_inundacion_de_calles_upaep 
 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/confirma-fernando-morales-despido-de-50-trabajadores-del-pri
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/confirma-fernando-morales-despido-de-50-trabajadores-del-pri
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/comienza-registro-de-delegados-para-renovacion-del-snte-23-y-51
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/comienza-registro-de-delegados-para-renovacion-del-snte-23-y-51
http://periodicodigital.com.mx/notas/mayor_presupuesto_que_en_2012_vaticina_moreno_valle
http://periodicodigital.com.mx/notas/ofs_recibira_legalmente_dos_inmuebles_a_solicitud_de_rmv
http://periodicodigital.com.mx/notas/especialista_advierte_que_audi_podria_causar_grave_contaminacion
http://periodicodigital.com.mx/notas/la_nula_planeacion_causa_de_la_inundacion_de_calles_upaep
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PERIODICO DIGITAL 

 Reciben llamadas de extorsión familiares de migrantes en Cholula 
Érika de la Vega Gutiérrez, regidora de migración de San Pedro Cholula, reveló que al día reciben notificación de 
al menos 11 llamadas de extorsión, en las que se informa que tienen detenido a un familiar (que radica en 
Estados Unidos) y que deben hacer un deposito económico a cuentas bancarias para evitar que se le dañe y en 

otros casos se le quite la vida. Señaló que este es un problema grave, dijo que en la mayoría de los casos se 

aprovechan de las familias, ya que no tienen a un familiar detenido, sin embargo hay familias que siguen cayendo 
en estos engaños, por lo que dijo es importante que se difundan recomendaciones. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/reciben_llamadas_de_extorsion_familiares_de_migrantes_en_cholula 
 

PERIODICO DIGITAL 

 El PRI está en quiebra y saca a los aviadores 
El PRI está limitado de fondos económicos, ya que solamente le quedan 4 mil pesos para cerrar el año 
administrativo 2012, por lo que tendrá que recurrir al cobro de cuotas de sus militantes y a sacar a los 
―aviadores‖ de su nómina para financiarse por lo que resta del año, informó el delegado presidente Fernando 
Morales Martínez. En conferencia de prensa para explicar la situación financiera del PRI y para respaldar la rápida 

reforma electoral que trasladó a febrero el arranque de la campaña política local del 2013, Fernando Morales 
Martínez señaló que el PRI mantendrá la austeridad y justificó por eso el despido de trabajadores durante el fin de 
semana. (Pilar Bravo)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/el_pri_esta_en_quiebra_y_saca_a_los_aviadores 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Va Lupita Vargas por obra carretera en la Sierra Norte  
Serrana de corazón, como así se reconoce, la diputada federal Guadalupe Vargas establecerá una estrategia 
legislativa para obtener recursos de inversión con el fin de impulsar la obra carretera en el norte del estado. En 
entrevista con Imagen Poblana, la legisladora detalló algunas de las obras que fueron incluidas en la carpeta de 
proyectos que será introducida para la negociación del Presupuesto Estatal de 2012, que será discutido en la 
Cámara de Diputados. La legisladora concentrará sus gestiones en tres vialidades de la Sierra Norte del estado 
ubicadas en los municipios de Jopala, Xicotepec y Huauchinango. (Miguel Ángel Cordero) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/va-lupita-vargas-por-obra-carretera-en-la-sierra-norte   

 
IMAGEN POBLANA  

 Agüera adelanta apertura de ingeniería automotriz 
El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, informó que la institución 
podría crear la escuela de ingeniería automotriz aprovechando la llegada de la planta de autos de lujo Audi. El 
rector de la máxima casa de estudios consideró que con la llegada de esta nueva industria, hace falta una 
institución especializada en el ramo. La información será precisada por Enrique Agüera durante su informe de 

labores de este año. Por el momento, destacó que el Estado debe ser competitivo también en el rango de la oferta 
académica relacionada con el sector automotriz. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/agueera-adelanta-apertura-de-ingenieria-automotriz  

 
IMAGEN POBLANA  

 Avanza embellecimiento de San Andrés Cholula 
La calle 5 de Mayo, vialidad de acceso a la cabecera municipal de San Andrés Cholula, fue reabierta al tránsito 

vehicular, reportaron vecinos del barrio de San Juan Aquiáhuac. El proyecto de embellecimiento de la vialidad fue 
emprendida por el edil Miguel Ángel Huepa Pérez y el gobernador Rafael Moreno Valle; los trabajos se iniciaron en 
enero de este año. Los trabajos formaron parte del Corredor Turístico y Programa de Embellecimiento y están 
incluidos en los planes de las autoridades municipal y estatal para solicitar la declaratoria de pueblo mágico de San 
Andrés Cholula. (Arturo Torres) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/reciben_llamadas_de_extorsion_familiares_de_migrantes_en_cholula
http://periodicodigital.com.mx/notas/el_pri_esta_en_quiebra_y_saca_a_los_aviadores
http://www.imagenpoblana.com/2012/va-lupita-vargas-por-obra-carretera-en-la-sierra-norte
http://www.imagenpoblana.com/2012/agueera-adelanta-apertura-de-ingenieria-automotriz
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http://www.imagenpoblana.com/2012/avanza-embellecimiento-de-san-andres-cholula  
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Buscan modificar Ley de PPS para dar entrada a mas empresas 
El presidente de la Comisión de Hacienda, Lauro Sánchez, presentó un total de 5 iniciativas de reforma a la Ley 
de Proyectos de Prestación de Servicios para eficientar el sistema de obra pública. Durante la sesión de la 
Comisión Permanente, el legislador explicó que actualmente el proceso de contratación de un Proyecto por 

Prestación de Servicio (PPS), las constructoras que son beneficiadas con la obra por medio de este esquema, 

están obligadas a otorgar el servicio de mantenimiento de las obras ejecutadas sin importar que no sean 
especializadas en la materia. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Buscan-modificar-Ley-de-PPS-
para-dar-entrada-a-mas-empresas&id=45615 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Velan armas disidentes del SNTE ante renovación de su dirigencia  
Presentará una planilla de oposición la disidencia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) 
sección 51, ante la próxima renovación del Comité Seccional Ejecutivo de esta organización, informó Juan Durán, 
docente que están en desacuerdo por la falta de voto de los delegados. Cabe mencionar que mañana iniciará la 
vigésima edición del congreso estatal para la renovación de líderes sindicales del SNTE, se prevé inicie el acto 

protocolario en el Centro de Convenciones. (Maribel Velázquez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Velan-armas-disidentes-del-
SNTE-ante-renovacion-de-su-dirigencia&id=45610 
  

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Abren más contratos a la iniciativa privada para operar infraestructura pública en Puebla 

En comisiones, los diputados de Puebla reformaron la Ley de Proyectos de Prestación de Servicios para segmentar 
los contratos a la iniciativa privada para que sean distintas empresas las que construyan, operen y den 
mantenimiento a la infraestructura pública como carreteras. En tres horas, los diputados de la Comisión de 
Presupuesto del Congreso del Estado presentaron y aprobaron por unanimidad cinco iniciativas para reformar la 
Ley de Proyectos para la Prestación de Servicios (PPS). (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30444:abren-m%C3%A1s-contratos-a-la-

iniciativa-privada-para-operar-infraestructura-p%C3%BAblica-en-puebla&Itemid=127 
 

PUEBLA ONLINE 

 PRI en quiebra, hay 4 mil pesos para terminar 2012: Fernando Morales 
El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Morales Martínez, acusó que los 
problemas financieros de este partido son una herencia de la pasada administración y reveló el despido de 
quienes llamó aviadores entre los que destacan el chofer de la ex candidata al gobierno del Distrito Federal, 
Beatriz Paredes Rangel. Después de una semana de que empleados del tricolor denunciaron su despido 
injustificado y sin liquidación, en rueda de medios, el ex diputado federal aseveró que el PRI en Puebla sólo 

cuenta con 4 mil pesos para cerrar el año administrativo 2012. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30443:pri-en-quiebra-hay-4-mil-pesos-
para-terminar-2012-fernando-morales&Itemid=127 
 

PUEBLA ONLINE 

 Volkswagen rompe récord de producción mensual en planta de Puebla 
Volkswagen de México cerró el pasado mes de agosto imponiendo un nuevo récord histórico de producción 
mensual, al alcanzar un volumen de 63 mil 110 automóviles. Este nuevo récord se logra gracias a  las 
modificaciones en las líneas de ensamble que se realizaron a inicios de este año, con lo cual el ritmo de 

producción de la armadora se ubica en 2 mil 500 unidades al día, lo que significa que en promedio, cada 2 
minutos salen 3 automóviles de esta planta.. (Redacción) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/avanza-embellecimiento-de-san-andres-cholula
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Buscan-modificar-Ley-de-PPS-para-dar-entrada-a-mas-empresas&id=45615
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Buscan-modificar-Ley-de-PPS-para-dar-entrada-a-mas-empresas&id=45615
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Velan-armas-disidentes-del-SNTE-ante-renovacion-de-su-dirigencia&id=45610
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Velan-armas-disidentes-del-SNTE-ante-renovacion-de-su-dirigencia&id=45610
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30444:abren-m%C3%A1s-contratos-a-la-iniciativa-privada-para-operar-infraestructura-p%C3%BAblica-en-puebla&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30444:abren-m%C3%A1s-contratos-a-la-iniciativa-privada-para-operar-infraestructura-p%C3%BAblica-en-puebla&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30443:pri-en-quiebra-hay-4-mil-pesos-para-terminar-2012-fernando-morales&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30443:pri-en-quiebra-hay-4-mil-pesos-para-terminar-2012-fernando-morales&Itemid=127
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30442:volkswagen-rompe-
r%C3%A9cord-de-producci%C3%B3n-mensual-en-planta-de-puebla&Itemid=126 

 
 
 
RETO DIARIO 

 Mejor imagen de Puebla gracias al trabajo de Moreno Valle: Denisse Ortiz 
La Diputada local por el distrito 2 de Puebla Capital, Denisse Ortiz Pérez, afirmó que las acciones emprendidas por 
el gobernador del Estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas han permitido que la imagen en la Entidad ahora 

sea positiva. Esto al asistir a la puesta en marcha de la intervención arquitectónica del edificio denominado ―El 
Hospicio‖, la cuál tendrá una inversión de 15 millones 992 mil pesos de recursos federales y estatales. Durante su 
intervención en este evento, la diputada Ortiz Pérez reiteró que existe coordinación entre el poder legislativo y el 

poder ejecutivo con el único objetivo de trabajar con obras que representen un beneficio para el Estado de Puebla 
y por supuesto para todos sus habitantes. (Redacción) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mejor-imagen-de-Puebla-
gracias-al-trabajo-de-Moreno-Valle:-Denisse-Ortiz&id=35130 
 
 

RETO DIARIO 

 Analizará Congreso donación a favor del Órgano de Fiscalización Superior 
Los Diputados integrantes de la Comisión Permanente de la Quincuagésimo Octava Legislatura del Congreso de 

Puebla, acordaron turnar para su análisis a la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal, la Iniciativa de 

Decreto por el que se autoriza al Titular del Poder Ejecutivo del Estado de Puebla, a donar dos inmuebles en favor 
del Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Puebla. Por otro lado, a la Comisión de Presupuesto y Crédito 
Público, fueron remitidas las Iniciativas presentadas por el Diputado José Lauro Sánchez López, por el que solicita 
reformar la Ley de Proyectos para Prestación de Servicios; la Ley Estatal de Presupuesto, Contabilidad y Gasto 
Público; la Ley de Deuda Pública; Ley General de Bienes y la Ley de Obra Pública y Servicios Relacionados con la 
Misma, todas del Estado de Puebla. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Analizara-Congreso-
donacion-a-favor-del-Organo-de-Fiscalizacion-Superior&id=35129 
 
 
RETO DIARIO 

 Gali López advierte que sus espectaculares se quedarán instalados 
El diputado local por el PRD, Antonio Gali López, criticó que su homólogo del PRI, Gerardo Mejía Ramírez, saque 

raja política de la promoción que hace a través de espectaculares que fueron colocados en diversos puntos de la 
ciudad. Entrevistado en las instalaciones del Poder Legislativo, el perredista, advirtió que no bajará los once 

espectaculares que tiene situados en la capital poblana, los cuales, pagó con su propio dinero. Gali López, señaló 
que la publicidad tiene como propósito dar a conocer las actividades que realiza al interior de la LVIII Legislatura, 
y advirtió que los mismos habrán de quedarse otros quince días. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-Lopez-advierte-que-
sus-espectaculares-se-quedaran-instalados&id=35120 
 
 

RETO DIARIO 

 Piden a Gali López bajar espectaculares con su imagen 

El diputado local por el PRI, Gerardo Mejía Ramírez, pidió a su homólogo del PRD, Antonio Gali López, bajar los 
espectaculares que se encuentran en diversos puntos de la ciudad, porque los mismos violan el artículo 134 de la 

Constitución, misma que prohíbe la promoción personal de funcionarios públicos. Así lo solicitó en el desarrollo de 
la Comisión Permanente de hoy, donde el diputado local, señaló que su compañero de curul podría estar violando 
la ley, por ello, la importancia de bajar los espectaculares. El priista, señaló que todo funcionario debe predicar 
con el ejemplo, por lo tanto, todo político debe ajustar su conducta a lo que establece la ley. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-a-Gali-Lopez-bajar-

espectaculares-con-su-imagen&id=35116 
 
 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30442:volkswagen-rompe-r%C3%A9cord-de-producci%C3%B3n-mensual-en-planta-de-puebla&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30442:volkswagen-rompe-r%C3%A9cord-de-producci%C3%B3n-mensual-en-planta-de-puebla&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mejor-imagen-de-Puebla-gracias-al-trabajo-de-Moreno-Valle:-Denisse-Ortiz&id=35130
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mejor-imagen-de-Puebla-gracias-al-trabajo-de-Moreno-Valle:-Denisse-Ortiz&id=35130
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Analizara-Congreso-donacion-a-favor-del-Organo-de-Fiscalizacion-Superior&id=35129
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Analizara-Congreso-donacion-a-favor-del-Organo-de-Fiscalizacion-Superior&id=35129
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-Lopez-advierte-que-sus-espectaculares-se-quedaran-instalados&id=35120
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-Lopez-advierte-que-sus-espectaculares-se-quedaran-instalados&id=35120
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-a-Gali-Lopez-bajar-espectaculares-con-su-imagen&id=35116
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-a-Gali-Lopez-bajar-espectaculares-con-su-imagen&id=35116
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RETO DIARIO 

 Disidencia del SNTE 51 presentará planilla para competir por dirigencia 
El líder de la disidencia de la Sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE 51), quien 
alguna vez formó parte del Consejo Democrático Magisterial Poblano, Juan Durán, anunció que por primera vez 
esta corriente presentará una planilla alternativa para competir por la dirigencia estatal del magisterio poblano. El 
líder disidente, detalló que el grupo de maestros simpatizantes de su causa presentará "una planilla de oposición 

en el XX Congreso Seccional, mismo que arrancará este miércoles, y no permitiremos que presenten los ‗charros‘ 

una planilla de unidad, como ellos esperan; para eso, llegaremos a las últimas consecuencias". (Arturo Cravioto)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Disidencia-del-SNTE-51-
presentara-planilla-para-competir-por-dirigencia&id=35114 

 

INFORMACION NACIONAL 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 “Con Centroamérica, integración” 
El presidente electo de México, Enrique Peña Nieto, subrayó la necesidad de una mayor integración y colaboración 
de Centroamérica a fin de detonar el desarrollo social y económico de la región pues, dijo, es uno de los antídotos 
contra el crimen organizado. En el Salón de las Banderas del Palacio Nacional de la Cultura, el mandatario electo 

dijo que los países no sólo deben ocuparse de lo que ocurre al interior de sus fronteras sino que deben asumir una 
corresponsabilidad para detonar mayor crecimiento y bienestar social. (Francisco Reséndiz) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40348.html   
 
EL UNIVERSAL  

 Objetan PRI y PRD reforma laboral; Vélez la defiende 
La Comisión del Trabajo en la Cámara de Diputados inició formalmente el análisis de la reforma laboral con la 
comparecencia de la secretaria del Trabajo, Rosalinda Vélez, quien recibió críticas por el contenido de la iniciativa. 
Sin embargo, la funcionaria defendió la reforma. Dijo que no vulnera la Constitución ni tratados internacionales y 
aseguró que México no puede esperar más estos cambios. Confió en que los legisladores sabrán valorar la 
propuesta del gobierno. La secretaria recibió críticas por las cifras macroeconómicas. Adolfo Orive (PT), dijo que 

―vive en Foxilandia‖, pues la mayoría de los mexicanos ―la pasaron muy mal‖. (Ricardo Gómez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40349.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Ebrard: el DF dejó de ser el “patito feo” 
En su último informe ante diputados de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), el jefe de gobierno 
capitalino, Marcelo Ebrard Causabon, presumió los logros en la ciudad de México. Durante el actual sexenio, 
mencionó en su discurso, la ciudad no sólo fue reconocida por las acciones implementadas en materia ambiental y 
de Derechos Humanos, sino que también dejó de ser ―el patito feo‖ a nivel internacional. ―La mayor satisfacción 

que podemos tener es que hoy la ciudad es reconocida en todo el mundo por su acción climática; por su programa 
de Derechos Humanos, por sus libertades, por el avance de sus sistemas, por su dinamismo e infraestructura.‖, 
expresó. (Phenélope Aldaz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40350.html  
 

 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Le tunden al Señor de los Cerros 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Disidencia-del-SNTE-51-presentara-planilla-para-competir-por-dirigencia&id=35114
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Disidencia-del-SNTE-51-presentara-planilla-para-competir-por-dirigencia&id=35114
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40348.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40349.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40350.html
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Como ayer les comenté, era cuestión de tiempo para que los excesos del morenovallismo atrajeran a los 
medios nacionales. 
Primero fue el reportaje del periodista Álvaro Delgado, ―Puebla: dos años de megalomanía‖; el texto causó 
revuelo y desnudó —a nivel nacional— el estilo autoritario del Señor de los Cerros. 
Aunado a la publicación de la revista Proceso, a las críticas se sumaron diversos diarios nacionales y portales de 

internet, que alertan sobre los excesos del morenovallismo.Reforma, Excélsior, La Jornada y SPD fueron 
algunos de los medios que pusieron el dedo en la llaga sobre las acciones. 
A continuación presentó un recuento de lo que se escribió. 
Veamos. 
Templo mayor, Reforma 

EL GOBERNADOR de Puebla, Rafael Moreno Valle, intentó lucirse como nunca en los festejos por la 
Independencia y sí, terminó lucido. 

TRAS dar el tradicional Grito en el Palacio Municipal de la Angelópolis, se fue a la zona de Los Fuertes a una 
fiesta popular organizada por el gobierno del estado con cantantes y fuegos artificiales. 
PERO, además del show, hubo una ceremonia cívica que tuvo varios contratiempos. Primero, Moreno Valle tocó 
una campana que no se escuchaba, por lo que el sonido local reprodujo un repique grabado. 
DESPUÉS, hubo una pifia al izar una bandera monumental que se atoró por lo que decidieron bajarla, lo que 
ocasionó que, rompiendo el protocolo, el lábaro patrio acabara en el piso durante un par de minutos. 
PERO lo que dejó a muchos con el ojo cuadrado fue que en el momento culminante apareció en escena un 

actor personificando al general Ignacio Zaragoza quien, cuando comenzó la gesta heroica del cura Miguel 
Hidalgo… ¡ni siquiera había nacido! 
Y LUEGO hay quienes se preguntan por qué los niños de primaria se hacen bolas con los héroes patrios. 
Excélsior 

De naturaleza política, columna de Enrique Aranda 
Asteriscos 

* En medio de una ríspida confrontación con el panismo local, y aun cuando ¡su fiesta, su fiesta…! no era 
precisamente ahí, el elbista gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle tuvo el buen tino de asistir la noche del 
15 de Septiembre —como indican protocolo y tradición— a la sede del ayuntamiento capitalino para ahí, 
acompañado por el edil Eduardo Rivera Pérez, dar el tradicional Grito… y salir luego, “literalmente, corriendo”, 
a la zona de Los Fuertes, donde lo esperaba una gran verbena organizada para él, por quienes con él trabajan… 
SDP 
El envidioso Rafael Moreno Valle, columna de Frank Dowson 

Como un sol, se siente el actual Gobernador del Estado de Puebla, Rafael Moreno Valle. 
Ya estando en la zona de los Fuertes, con la torrencial lluvia el mandatario se dispuso a dar el grito 
nuevamente, solo que este fue sin grito, ni campanadas. Una campana que se instaló en el lugar no repicó ni 
tantito, el audio no sirvió, y los asistentes,entre ciudadanos en general y acarreados del gobernador 

(trabajadores del estado) comenzaron la rechifla y así fue que entre rechiflas, cubetadas de agua y la nada 
exitosa inversión millonaria el Gobernador Rafael Moreno Valle celebro el 15 de septiembre en la Capital 
poblana, al grito de ¡Viva México! ¡Viva Puebla! ¡Viva Rafael Moreno Valle! 

Hasta aquí las citas obligadas. 
Y para rematar, la tarde del lunes el morenovallismo vivió un deshonroso incidente tuitero. Y para no variar, el 
vocero una vez más mostró su ineficiencia. 
El periodista Álvaro Delgado denunció, a través de su cuenta de Twitter, que el Señor de los Cerros ordenó 
cancelar su participación en una mesa sobre periodismo en el Día Mundial de la Paz para el jueves 20; esto, 
tras la publicación del reportaje en la revistaProceso, mismo que irritó a nuestro personaje 

La invitación la hizo Ivette Navarro Osuna, funcionaria del gobierno estatal, quien convocó al periodista a las 
jornadas. Por cierto, organizadas por la Secretaría General de Gobierno. 
Pero eso no fue todo, Álvaro Delgado denunció otras de las viejas prácticas del morenovallismo y escribió: “Se 
me propuso cancelar mi participación a cambio de un „cafecito‟ con el secretario de Gobierno, Fernando 
Manzanilla, cuñado del gobernador”. 

Al instante saltó el vocero, quien desmarcó al gobierno de la invitación. Fiel a su estilo, fue parco y no aclaró 
nada. 

Tomaron el camino más sencillo y se deslindaron de la invitación que hizo Navarro Osuna, quien simplemente 
cumplió con su trabajo. 
Esto demuestra la falta de seriedad y la poca congruencia que pregona el habitante de la casona de Los 
Fuertes. Además, esto nos sirve de lección para que cuando alguien reciba la invitación a un evento 
gubernamental no se confíe, mejor espere a que el Señor de los Cerros lo convoque personalmente. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1603
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1603
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1603
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1603
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No vaya a ser que por una rabieta terminen por desinvitarlo. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1603 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Así van en la lucha por la alcaldía 
Los más recientes estudios de opinión en la lucha, primero por las candidaturas a la alcaldía de Puebla y luego 
por las diputaciones locales, comienzan a arrojar resultados muy interesantes rumbo al 2013. Sólo por esta 

ocasión solicito reservarme el nombre de la empresa que realizó el estudio, pero es una de las más serias de 
Puebla. 

De entrada, dentro de los candidatos del gobernador, la mejor carta sería Amy Camacho, la cual —se dice— fue 
bajada de la contienda, además de que realmente mostró poco interés por querer participar activamente en 
política. Los números de Amy son realmente interesantes, la dueña del parque zoológico Africam Safari 
aventaja a cualquiera en conocimiento, confianza e intención de voto. 

Otro punto interesante es que de los cuatros nombres que aún se manejan como cartas dentro del 
morenovallismo todos están prácticamente empatados. El despliegue mediático en torno a personajes como 
Fernando Manzanilla Prieto y Jorge Aguilar Chedraui no ha servido para nada, están al mismo nivel del 
secretario de Infraestructura Antonio Gali y del coordinador de los diputados locales del PAN, Mario Riestra 
Piña. 
Con la salvedad de que Gali Fayad recién entró a escena y Riestra Piña no ha gastado ni una décima parte de lo 
que han invertido los dos primeros. En conocimiento puntea Aguilar Chedraui, pero tampoco es mucho lo que 

aventaja, tan sólo 3 puntos de los otros tres aspirantes y en confianza e intención de voto están prácticamente 
empatados. 

Hay que señalar que el estudio se realizó antes de que Fernando Manzanilla Prieto lanzará su campaña de 
posicionamiento a través de la entrevista que le realizó la revista 360 Grados, con espectaculares por todo 
Puebla. 
Por parte del grupo opositor dentro del panismo al gobernador no hay nada que decir, como lo mencioné en la 
anterior entrega, sus candidatos están prácticamente muertos, con una Ana Teresa Aranda como la mejor carta 

a la alcaldía, seguida de Humberto Aguilar Coronado, Myriam Arabián en un muy lejano tercer lugar y Francisco 
Rodríguez Álvarez, el presidente del CCE, en un lejanísimo cuarto lugar con sólo 2 por ciento de conocimiento. 
Del PRI les contaré mañana, para que también tengan una idea de lo interesante que está la contienda. 
Serpientes y escaleras 
Cuentan que quien pagó los ―platos rotos‖ por la presencia del alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, en el 
balcón del palacio municipal en la ceremonia del día del Grito de Independencia fue el secretario de Gobierno, 

Fernando Manzanilla Prieto. 
Platican que ciertamente el rostro desencajado del gobernador, el cual se pudo apreciar en la ceremonia del 

Grito obedeció a la presencia de Rivera Pérez en el balcón y es que —cuentan— fue culpa de Manzanilla quien 
no logró persuadir al edil capitalino de que no apareciera en escena. Dicen los que vieron lo ocurrido detrás de 
cámaras que el gobernador echaba espuma por la boca y que regañó de tal modo a Manzanilla, que llevan más 
de 48 horas sin intercambiar un pin por la BB.  
Aseguran que en camino a Los Fuertes, el gobernador sólo atinó a decir: ―Y así quiere ser presidente 

municipal‖. 
En contraste, al que le tocará una escalera en los próximos días es al diputado federal por Puebla, el 
chiapaneco Néstor Gordillo, quien por obra y gracia de su patrón, el gobernador, se convertirá en secretario de 
la Comisión de Presupuesto, lo que le garantizará al mandatario poblano tener asegurado alguien que le pueda 
cabildear recursos. 
Cuentan los enterados que fue el propio gobernador, quien amarró esta posición para su muchacho, el 
chipaneco Gordillo, al reunirse con Luis Alberto Villarreal, coordinador de los diputados de Acción Nacional en 

San Lázaro, ¿A cambio de qué? Dicen que de obra, asesorías y muchas otras cosas, favor con favor se paga. 
Tremenda golpiza mediática se llevó al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle a nivel nacional en medios 

como Proceso, SPS Noticias de Federico Arreola, Reforma y ―Astillero‖ de La Jornada. 
Ni hablar, al gobernador le fue peor que Julio César Chávez Jr. en su pelea con ―El Maravilla‖ Martínez; lo dicho, 
a Moreno Valle se le comienzan a descomponer las cosas. 
Al que definitivamente su dueño mejor le debería de poner un bozal es al diputado local del PRI Gerardo Mejía, 

mejor conocido en el mundo de las cañerías como ―El Plomerito‖. 
Y es que Mejía no toca la flauta porque aún no la encuentra, bien haría su dueño en amarrar a su perro, no sea 
que en una de esas por culpa de su fontanero se vaya a meter en problemas. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1603
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1601
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1601
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1601
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(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Un 15 de septiembre para romper paradigmas y crear tradiciones 
Fue un instante. Minutos que dejaron la gráfica perfecta de una familia. 
Disfuncional, pero familia al fin. 

El tiro de cámara dejó a todos contentos: al centro, Rafael Moreno Valle con la bandera nacional. 
Un pasó detrás, Martha Érika Alonso. Y la derecha de la gráfica, Eduardo Rivera Pérez y su esposa Liliana. 
A diferencia de la acritud entre gobernador y alcalde del año anterior, provocada por el cambio del protocolo 
que impidió a Rivera Pérez salir a su balcón del Palacio Municipal,ahora se instaló una fría cortesía entre 
ambos, que reduce la crispación en Acción Nacional. 
Los avisos de una luna de miel se habían dado una semana antes, durante la puesta en marcha de la 
pavimentación con concreto hidráulico en el bulevar 5 de Mayo. 

Lalo no dudó en devolver los elogios llamando a Moreno Valle ―el gobernador amigo de la capital‖. 
La reconciliación tiene título: con acciones que transforman, la ciudad que todos queremos. 
Si la política produce extraños compañeros de viaje, la noche del 15 de septiembre se vivió un paso más en la 
reconciliación entre el Yunque y el morenovallismo de cara al 2013. 
Es cierto: el gobernador estuvo en Palacio Municipal unos pocos minutos, no más de 20, pues en Los Fuertes lo 
esperaba su propia fiesta. 

Es cierto: ni Eduardo Rivera Pérez ni su comitiva se apersonaron en la plaza de La Victoria. 

No disfrutaron al tenor Fernando de la Mora ni sacudieron el cuerpo al ritmo pop de la ―Chica Dorada‖. 
Pero en toda guerra hay señales de tregua. 
Baby steps, les llaman algunos. Paso a paso. Tímidas banderas blancas. 
Fueron pocos los ojos que vieron el abrazo entre el alcalde y el gobernador, previo a que Moreno Valle subiera 
a su camioneta para regresar a Los Fuertes. 
Un ―gracias, Lalo‖ fue suficiente para evidenciar el fin de la crispación. 

¿Cuánto durará la luna de miel? 
Nadie lo sabe con certeza. Ni siquiera ellos mismos. 
Pero la noche del 15 de septiembre fueron capaces de coexistir en armonía juntos por unos minutos, tiempo 
suficiente para mostrar el respeto debido. 
Y después, claro, cada quien a disfrutar su fiesta. 
*** 
Cambiando paradigmas se crean las nuevas tradiciones, dice Moreno Valle. 

Su apuesta por hacer los mejores festejos patrios de la historia de Puebla fue respaldada por los miles de 
poblanos que se movieron a Los Fuertes para disfrutar de un sarao nunca antes visto. 
La lluvia no asustó a los 40 mil que se apostaron en la plaza de La Victoria, ni en los 10 mil de los escenarios 
alternos. 
Todos ellos disfrutaron la magnífica voz del tenor Fernando de la Mora y sufrieron los espantosos berridos de 
Pablo Montero. 

Los poblanos agradecieron que, a diferencia de lo ocurrido el 5 de mayo, el morenovallismo no recurriera a la 
exclusividad ni al elitismo como una forma de expresar lo grandioso. 
Como buen 15 de septiembre, el ambiente fue populachero, alejado de los guardias que resguardan las 
áreas VIP. 
La Secretaría General de Gobierno aprendió de sus errores y todos los poblanos lo agradecimos. 
El Centro Expositor tuvo lleno a reventar para escuchar a la diva de México, Paulina Rubio, quien hizo un show 
bien plantada para mostrar sus generosas piernas. 

Tras regresar del Charlie Hall, Moreno Valle tomó asiento en las gradas justo enfrente del escenario principal en 
el que Pablo Montero intentaba entonar una canción ranchera con su espantosa voz. 
Acompañado de su esposa, Edgar Salomón Escorza y el magistrado subieron a la mitad del montículo del 
Fuerte de Guadalupe. 
Los berridos de Pablo Montero se apagaron repentinamente y no más de cuatro enfiestados lanzaron una 
rechifla. 
El gobernador solamente hizo tañer una pequeña campaña cuyo sonido no alcanzó a cubrir Los Fuertes y 

necesitó ayuda del playback para hacerse oír. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1601
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-180912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-180912.php
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http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-180912.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 18 de Septiembre de 2012 

 
 

 27 

Después izó una bandera nacional de tamaño macro, semejante a la del zócalo de la ciudad de México, que 
estuvo a punto de jugar una mala pasada cuando el mecanismo automático, que después de elevarla, la hizo 
regresar a tierra. 
Un segundo apretón remedió la avería y la bandera nacional voló libre por los cielos poblanos, extendida en 
todo su esplendor. 

La nota singular la dio un Zaragoza que regresó de entre los muertos cabalgando un caballo blanco a la manera 
de Napoleón. 
Un héroe fuera de lugar porque en 15 de septiembre se espera a Hidalgo, Morelos y compañía, no al general 
que derrotó al mariscal francés Lorencez. 
**** 

Azorados, los más de 40 mil poblanos que atiborraron la plaza de La Victoria asistieron a la salva de fuegos 
artificiales más hermosa en la historia de Puebla, y que superaron ampliamente a los de Five Currents del 5 de 

mayo. 
Más bonitos, más baratos, y sin la molestia de los árboles del zócalo capitalino, Moreno Valle contrató un 
despliegue histórico de fireworks. 
Terminada la salva, el gobernador se dirigió al Fuerte de Guadalupe, en donde recibió a sus invitados 
especiales con un discreto lounge en el que se sirvieron canapés y vino. 
En el Fuerte de Guadalupe recibió el apapacho de legisladores locales y federales, la famigliamorenovallista que 
no distingue entre panismo, priismo, panalismo y verdeecologismo. 

La felicitación fue unánime por el mejor festejo del 15 de septiembre. 
Las lealtades bien definidas. 
Una pequeña comitiva conformada por Cabalán Macari y su esposa Kay, Paty Leal y Gerardo Islas, tomó rumbo 
al Centro Expositor donde ya cantaba Paulina Rubio sus éxitos poperos. 

Moreno Valle no llegó a escuchar a la ―Chica Dorada‖. 
El gobernador y su esposa decidieron hacer a pie el trayecto del Fuerte del Guadalupe al Centro Expositor, 

cruzando la plaza de La Victoria. 
Entonces comenzó la conexión del gobernador con la calle. 
Felicitaciones, fotos, abrazos. 
El Moreno Valle de campaña emergió. 
Su mejor lado seductor. 
Un grupo de poblanos desconsolados, sin boletos para el concierto de la ―Chica Dorada‖, le pidieron apoyo. 
Moreno Valle ordenó a su ayudantía que los acompañara para hacerlos ingresar al Centro Expositor. 

Se ganó varios hurras y vivas. 
Tanta gente lo saludó, apapachó y apretujó que ya no pudo llegar al cierre del concierto de la Rubio, quien 
efusivamente se despidió de Cabalán tras bambalinas. 
*** 

Un festejo en la íntima intimidad. 
Tony Gali cantó y cantó y cantó. 
Moreno Valle, con cubana en mano, se sentó a festejar con su equipo más cercano el éxito, la nueva tradición 

del 15 de septiembre en Los Fuertes. 
—¿Se imaginan que dirán los poblanos el próximo año, el próximo sexenio, si no se programa algo así otra 
vez? 
Los Trawitz, Islas, Cabalán, Piña Kurczyn, Villanueva, Martha Erika asintieron, mientras Gali repetía su conocido 
éxito ―Yo soy el aire‖. 
Dos motivos para la alegría. 

Protagonizar los mejores festejos patrios en la historia de Puebla. 
Y la cercanía, a punto, de conseguir un amarre final con el Yunque de Eduardo Rivera. 
Todo para construir, con acciones que transforman, la ciudad que queremos. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-180912.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Sociedad con privilegio 

Mientras el país funcionó ayer a medias por los escolares que gozaron del penúltimo puente largo del año, el 
resto cuidamos nuestros frentes laborales. 
Pero se generalizó una pregunta… 
¿Por qué los escolares y sus maestros sí descansaron? 
No se trata de envidia. 
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No preocupa pero sí ocupa el tema. 
Y es que todo indica que los resultados del rendimiento escolar no son como para seguir buscando la 
oportunidad de sumar mas días inhábiles. 
Hay que reconocer que el hecho de que los planteles educativos paralicen labores, semiparaliza también al 
país, a la economía, y da pauta a que los atribulados paterfamilias gasten más con los niños de asueto y tras 

las fiestas patrias. 
En el caso de las madres proveedoras, las cosas se complican porque tienen que acudir a trabajar normalmente 
y tienen niños de descanso sin opción de estancia infantil. 
¿Quién inventó el día no laborable? 
¿Por qué sólo para los planteles educativos? 

Son preguntas que ayer quedaron en el ambiente, en una semana que se reduce a cuatro días efectivos de 
labores educativas. 

Y lo que más preocupa es saber que hay pequeños que ni siquiera tienen idea del fondo de las fiestas patrias, 
que ni siquiera tienen claro los nombres de los protagonistas de la Independencia de México. 
Sobre todo ahora, que al calor de las fiestas del bicentenario surgieron tantas historias que vendieron miles de 
libros y que sólo vinieron a desvirtuar a los protagonistas de nuestro movimiento de Independencia, al grado 
de confundir más los raquíticos conocimientos que sobre nuestro movimiento de Independencia tenemos. 
Ahora cabe la pregunta… 
¿Qué puente sigue? 

¿Será sólo para escolares? 
Con estas concesiones, pareciera que a la casta que hay que privilegiar es el magisterio. 
Magisterio que, por cierto, esta semana dará la nota en Puebla con motivo de sus elecciones sindicales. 
¿Qué nos van a mostrar los profesores? 

¿Civilidad? 
¿Madurez? 

¿Compromiso? 
Mientras sigan siendo 22 mil los maestros comisionados para atender los asuntos sindicales, con cargo a la 
nómina y buenas canonjías, cabe la pregunta… 
¿Por dónde va la brújula de maestros? 
Y, ¿a qué le tiramos como nación? 
El problema es que aunque existe la opción de los planteles educativos particulares, éstos tienen que 
paralizarse al igual que los oficiales. Así es el acuerdo. 

Y si tienen una agenda de trabajo contundente, cada día se van convirtiendo en un mayor privilegio para 
paterfamilias que tienen la posibilidad de continuar cubriendo pagos cada vez más caros por la matrícula, y las 
mensualidades que fijan los planteles en pleno uso de su libertad y oferta. 
Este México también grita. 

¡Viva México! 
Por lo pronto, hoy la vida vuelve a la normalidad, con todo y que ayer oficinas de gobierno y de las 
instituciones bancarias, así como establecimientos comerciales y de servicios, abrieron con toda normalidad. 

Más vale entrarle al trabajo que seguir evadiendo retos, realidades y responsabilidades de una sociedad que 
quiere un país de clase mundial, y que por consiguiente debe de actuar como sociedad de clase mundial. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-180912.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Desabasto provocado  
*Ferraris aéreos  

Adrián Ruíz  
Enemigo en casa. Luego de unas necesarias vacaciones la Entrega reaparece más recargada que nunca. La 

cautela será mayor en adelante por los incontables detractores que lo mismo se encuentran en la función 
pública que en el sector privado. Y lo peor que al parecer el enemigo también está en casa. La falta de criterio 
o mejor dicho incapacidad suele escudarse en escusas "tontas" para acabar con el trabajo de otros. En fin cada 
quien se maneja de acuerdo a su conveniencia. Por lo pronto a los 4 fieles lectores les decimos que estamos 
acostumbrados a esta clase de actitudes por las diferentes redacciones que hemos pasado.  
Y en otra cosa más importante el desabasto de gasolina en Puebla no es casual, la respuesta se encuentra en la 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-180912.php
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Procuraduría General de Justicia, específicamente en la dirección de la policía ministerial a cargo de Juan Luis 
Galán Ruiz. El combustible que surten de manera ilegal los responsables de la ordeña de ductos de Pemex, 
sufrió un incremento en el mercado negro para garantizar ganancias a todos los involucrados.  
José Luis Solís Briones, comandante operativo de la policía ministerial en San Martín Texmelucan, intentó 
colocar hace 2 meses aproximadamente a 2 pesos el litro de gasolina en los principales centros de 

abastecimiento de la ciudad, pero los propietarios accedieron a pagar el 50 por ciento, es decir a peso, por lo 
que la escases se vio reflejada desde hace 15 días.  
Un "entrometido" estuvo a punto de echar a perder el millonario negocio del robo y venta de combustible, 
Faustino Flores, ex director operativo de la policía ministerial en Teziutlán, que gracias al pago de 50 mil pesos 
en efectivo a Galán Ruíz, le concedió el traslado a Izúcar de Matamoros. Sin mucho esfuerzo, pronto encontró 

la hebra de la madeja que compone la mafia del saqueamiento.  
Las investigaciones lo condujeron a los dominios de Solís Briones, que se extienden a partir de Xoxtla, 

Huejotzingo hasta llegar a Matamoros, sin perder tiempo elaboró un informe completo para llevarlo al 
mismísimo Galán Ruíz, que por supuesto conoce el teje y maneje sobre el robo de combustible a Pemex, pero 
la tajada que le corresponde mensualmente le permite pasar "por encima de la ley". ¿No que nadie lo hace en 
Puebla señor gobernador? ¡Sólo sus protegidos!  
El director de la policía ministerial, le dio la respuesta esperada "no te metas en problemas, Solís Briones 
cumple con su trabajo, entrega buenas cuentas -$$$- y controla de manera acertada su territorio". Desde 
luego Galán Ruiz, no especificó que para él los 80 mil pesos semanales que le proporciona el "mafioso" policía 

ministerial son las positivas cuentas.  
Pero Solís Briones, le "pica los ojos" a su director porque ignora que desde hace un mes vende el litro al nuevo 
precio de 1peso con 50 centavos, lo que le deja millonaria ganancia por la cantidad que "ordeña". La 
explicación del por qué nunca hay detenidos cuando se descubre un ducto perforado, es sencilla la policía 

ministerial tiene su propia pandilla de pillos. Y como ladrón no puede robar a ladrón, tampoco policía puede 
atrapar a policía.  

También resulta extraño que el helicóptero de Seguridad Pública del Estado, evite sobrevolar las zonas por las 
que los ductos de Pemex, atraviesan al estado de Puebla. El negocio es tan bueno que alcanza para dar y 
repartir.  
Reporte del Informante  
Lujo innecesario. Los ferraris aéreos - así los llama el gobernador- que no son otra coas que los costosísimos 
helicópteros Augusta que trasladan a Rafael Moreno Valle Rosas hasta 2 veces al día a la capital del país, 
cuestan un "ojo de la cara" al erario público, por el especial mantenimiento al que son sometidos por la 

seguridad del mandatario estatal.  
La operatividad de sus "ferraris aéreos, es tan costosa como el mantenimiento que por supuesto pagamos los 
poblanos para que el señor de los cerros, viaje a todo lujo y con la mayor de las comodidades a visitar a sus 
progenitores en la ciudad de México.  

Las máquinas voladoras son supervisadas periódicamente por un equipo de mecánicos franceses que llegan a 
los hangares del aeropuerto Internacional de la ciudad de México, donde les dan un trato especial para evitar la 
mínima falla.  

El gobernador de Puebla, acude a las contadas reuniones con funcionarios de México a presumir sus 
helicópteros, que en la mayoría de las ocasiones los utiliza para viajes de placer, que irremediablemente 
pagamos los poblanos.  
Por último señor secretario Juan de Dios Uri Téllez García, más pronto de lo que imagina tendrá respuesta de 
sus corruptelas.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Le "llovió" a RMVR en periódicos nacionales  
*Con descaro el gobernador los minimiza  

Muchas fueron las críticas en las que coincidieron columnistas de los diarios La Jornada, Excélsior y Reforma, el 
día de ayer, sobre la "fiesta" del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas la noche del 15 de septiembre en la 

zona de Los Fuertes.  
También del fastidio con el que fue a Palacio Municipal para desde el balcón principal vitorear a nuestros héroes 
y la rapidez con la que salió del inmueble, para dirigirse a celebrar lo suyo.  
Ya ni se diga, el amplio reportaje que la revista Proceso le dedica a Moreno Valle Rosas, en donde entre otras 
críticas, se destaca la aprobación de su iniciativa de Reforma Electoral por parte de los diputados del Congreso 
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del Estado.  
En Proceso califican al gobernador de desorbitado, megalómano y autoritario.  
Inclusive, se menciona que Rafael Moreno Valle Rosas aspira a la Presidencia de la República en 2018, aunque 
no sabe todavía por cual partido.  
Señala el reportaje que en dos años ha dado muestras del peor gobierno, hasta poniendo el ejemplo de las 

administraciones de Manuel Bartlett Díaz y Mario Marín Torres.  
Con este reportaje de Proceso y de los comentarios en las columnas nacionales de La Jornada, Excélsior y 
Reforma, el mandatario puede sentirse satisfecho que sin pagar le están haciendo una publicidad gratuita, no 
como la que paga -bueno los poblanos- a Televisa y TV Azteca.  
Las críticas van también relacionadas con la ceremonia "Grito" en Palacio Municipal, dar el grito y salir luego, a 

la zona de Los Fuertes para estar en una gran verbena organizada para él.  
La diferencia en esta ocasión fue que ahora sí dejó, así como lo está usted leyendo amable lector, dejó que el 

edil Eduardo Rivera Pérez estuviera presente de cuerpo entero y no como hace un año, también el 15 de 
septiembre, que sólo se le vio la mano.  
Ya en su "fiesta". Moreno Valle Rosas dejó el fastidio en Palacio Municipal y celebró muy a su manera, muy 
alegre y sonriente el 15 de septiembre.  
Después con sus invitados ofrecería una suculenta cena.  
Así fue como logró que su nombre saliera publicado en una revista nacional como en Proceso y en los citados 
diarios.  

SEGUIRÁ CON SU TRABAJO  
Siguiendo con el tema, ayer, un grupo de reporteros, de los que cubren la "fuente" de gobierno, lo 
entrevistaron a propósito de estas críticas.  
Moreno Valle Rosas minimiza los ataques.  

A su estilo propio, señala que él seguirá trabajando en su gobierno que está demostrando resultados como es 
Audi.  

Para el gobernador, la "fiesta" en la zona de Los Fuertes es una forma de rescatar la historia de Puebla.  
En pocas palabras, le valen los cuestionamientos.  
Su gobierno con todos los calificativos de que ha sido objeto, continuará.  
Y eso es poco lo que se menciona a nivel nacional.  
Han sido dos años en que Moreno Valle Rosas afectivamente ha gobernado con su principal característica, que 
es el autoritarismo.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 
Morenovallefóbicos de candidatos al Congreso 
Paralelo a las negociaciones de la comisión tripartita en el PAN (CEN-Gobierno del Estado y dirigencia local) 
para evitar supuestamente la ruptura interna del partido, grupos de influencia en el panismo poblano traen su 
propio juego para las candidaturas para el Congreso del Estado. 
Particularmente, el interés se centra en las candidaturas de la capital que serán siete, algunos distritos de 

influencia en la Angelópolis y las plurinominales, pues están convencidos que ahora los panistas harán valer su 
voto en las convenciones. 
Los nombres en lista de quienes se manejan, al margen de las intenciones de la comisión tripartita son: 
1.- Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla. Lo ubican de pluri. 
2.- Ana Teresa Aranda de Orea, ex lideresa panista, ex diputada federal y ex funcionaria federal. 
3.- Luis Paredes Moctezuma, ex alcalde de Puebla y ave de tempestades. 

4.- Miguel Ángel Mantilla, ex delegado de Economía y ex legislador federal. 

5.- Jorge Ocejo Moreno, ex líder de la Coparmex, ex diputado federal y ex senador. 
6.- Miriam Arabian, delegada de Sedesol, ex diputada federal y calderonista. 
7.- Juan Carlos Mondragón, actual dirigente estatal, quien también podría ser pluri. 
8.- José Antonio Díaz García, ex funcionario federal y actual particular del alcalde Rivera. 
9.- Héctor Montiel García, ex edil interino de Puebla. 
10.- Humberto Aguilar Coronado, ex senador y ex legislador federal. 

Tales nombres se manejan ya como alternativas a los candidatos que se pretendan pactar en la cúpula del 
poder panista. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Amparados en que los panistas sí votan, los grupos están convencidos que ante los jaloneos entre el 
morenovallismo y el yunquismo ellos jugarán, pues los estatutos del PAN establecen procesos abiertos. En caso 
de bloquearlos, ahí está el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. 
Sin duda que los nombres generarán ámpula en el morenovallismo, cuyo verdadero juego se localiza en colocar 
personajes afines al grupo en el Congreso por el tema de las cuentas públicas de los últimos tres años del 

sexenio. 
¿Qué tienen en común todos ellos con Moreno Valle? 
Se los dejo de tarea. 
¡Qué emoción! 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9084&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 

Albazo mediático de Audi enoja a Felipe Calderón 
Los más cercanos al presidente de la República juran que no cayó nada bien en Los Pinos el hecho de que el 
anuncio oficial de la llegada de la nueva planta armadora alemana Audi a Puebla la haya hecho el gobernador 
Rafael Moreno Valle y que hubiera trascendido en medios locales. 
A pesar de que la llegada de esta importante inversión productiva para el estado es consecuencia única del 
trabajo del mandatario poblano y de su equipo, Calderón esperaba colgarse la medalla para suavizar en parte 
una recta final de sexenio que se espera sea complicadísima para él. 

Y es que, viviendo el terrible ―otoño del patriarca‖, no le hubiera caído nada mal llevarse la exclusiva de la 
llegada al país de cerca de mil 300 millones de dólares para instalar una empresa que generará de entrada 20 
mil empleos temporales en los primeros tres años, además de 3 mil 600 fijos y más de 6 mil indirectos una vez 

que opere formalmente. 
En la lógica del todavía presidente, debido a su jerarquía, el anuncio original tendría que haberse hecho a 
través de su persona, en la residencia oficial de éste y con los mecanismos de difusión y de manejo de medios 

que normalmente opera la presidencia de la República. 
No fue así. 
Cuando el gobernador y Calderón coincidieron en la ceremonia oficial, el tema era ya ―viejo‖ desde el punto de 
vista de la dinámica actual de los medios de comunicación, lo que le hizo perder el impacto propagandístico del 
que quería aprovecharse el jefe del ejecutivo federal. 
Para los operadores de medios de la presidencia, el esfuerzo en la organización del evento y la logística del 
mismo no redundaron en un mejoramiento de la imagen de Felipe, a quien simplemente se le corrió la cortesía 

de ser parte de un anuncio que tan sólo 24 horas antes hubiera sido ―espectacular‖, pero que el día en el que 
se hizo resultó para él ser tan sólo un ―refrito‖. 
En su lógica, Calderón fue únicamente quien repitió un mensaje previamente manejado hasta la saciedad por la 
estructura propagandística y mediática del gobierno del estado de Puebla. 

No ayudó el hecho de que, en el discurso, el gobernador Moreno Valle cumpliera con los criterios básicos de 
cortesía política, al manejar que la llegada de Audi a Puebla se debía a que su gobierno ―seguía al pie de la 
letra la estrategia implementada en este sexenio por el gobierno federal en materia de atracción de inversión 

productiva‖, pero que no haya existido un agradecimiento o referencia directa a la figura de Calderón. 
Le repito, al final del sexenio, cargando con más de 60 mil muertos en la espalda y con monumental 
desprestigio a cuestas, noticias como la de Audi hubieran sido un auténtico bálsamo para la figura presidencial. 
Tal vez, lo anterior explica el por qué, a pesar de su enorme importancia, el tema de la llegada de la planta 
armadora a Puebla no ocupó las ocho columnas de ningún diario nacional ni los espacios principales en los 
noticieros de mayor rating en la televisión nacional. 

Pensando mal, es probable que los operadores mediáticos de la presidencia hayan escatimado esfuerzos para 
posicionar en el lugar que se merecía, una nota que traerá beneficios concretos a la economía nacional. 
Caray, si lo anterior es cierto, sería una lástima que una relación tan cercana como la del presidente y el 
gobernador pudiera lastimarse al final del sexenio. 

Sobre todo, por la frecuencia con la que Calderón ha venido a Puebla desde que Moreno Valle es gobernador y 
lo cómodo que se le ve cuando viene al estado, a diferencia de lo que ocurría cuando mandaba Mario Marín. 
Por cierto, un dato adicional que mueve al morbo fue la súbita cancelación de la visita a Puebla que haría el 

presidente con motivo del aniversario luctuoso del general Ignacio Zaragoza el pasado 8 de septiembre. 
Sí, cuatro días después del albazo mediático de Audi. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9085&Itemid=71 

 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9084&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9085&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9085&Itemid=71
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(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Fernando Morales abre la cloaca 

Las declaraciones de Fernando Morales a la prensa tienen un alcance más desastroso que reparador, y en un 

intento desesperado por justificar la inexplicable pobreza con la subsiste las arcas del PRI, el delegado 
presidente, solito, se puso una pistola en la sien y jaló el gatillo. 
Le voy a explicar por qué. 
Para empezar, despedir a una treintena de líderes priistas ‗por falta de recursos‘ sólo sirvió para agitar el 
avispero: de por sí Fernando arrastra un gran descontento de la militancia, y ahora, peor. La crítica se le vino 
encima y aumentó el número de sus enemigos. 

Para acallar las críticas, Fernando opta por justifica su acción: denuncia que en el Comité Estatal existían 
‗aviadores‘, pero argumenta que no hará público sus nombres porque formaban parte del equipo de su 
antecesor, Juan Carlos Lastiri. 
En pocas palabras, de la noche a la mañana nos enteramos que el PRI solapaba (quién sabe desde cuándo) a 
puros vividores (él nos llamó aviadores), que es un partido quebrado, con 4 mil pesos en su caja chica (con 
todo y de que recuperó Los Pinos), y que el ex presidente, Juan Carlos Lastiri, fue el cómplice de esa situación.  

De paso, como chivo en cristalería, le da una estocada al CEN al declarar que no ha recibido recurso alguno por 

parte de la federación para pagar sueldos y liquidar los gastos corrientes de la estructura. 
O sea, el PRI está más pobre que una rata. 
Vaya noticia. 
Pero para digerir esta información, es importante recordar el pasado reciente:  
Para empezar, cuando a Fernando Morales Martínez no le alcanzan los bonos para aspirar a la candidatura al 
senado, optó por negociar (aprovechando la relación de su padre, Melquíades Morales) su llegada a la 

presidencia del partido, en sustitución de Juan Carlos Lastiri, quien supuestamente ocuparía la dupla con Blanca 
Alcalá. Ya sabemos en qué terminó esa historia y del giro inesperado que llevó a Lucero Saldaña a escalar esa 
posición. 
En ese momento arrancaba el proceso electoral, la selección de candidatos estaba prácticamente planchada y 
lo único que tenía que hacer Fernando era servir como un buen administrador de todos los recursos que 
llegarían del CEN, así como vigilar, organizar y repartir los propios entre los candidatos de cara a las 
elecciones. 

Entre las declaraciones de Fernando, destacan dos señalamientos: el reconocimiento del trabajo de su 

antecesor, Juan Carlos Lastiri, cuya administración dio ―muy buenos  resultados‖, y al mismo tiempo se 
comprometió a continuar y mejorar la organización del Comité Estatal: ―haremos una estrategia para 
recapitalizar al partido‖ y volvió a utilizar su discurso sobre las ventajas de que políticos jóvenes (como él) 
lleguen a puestos de poder porque tienen una visión más empresarial y competitiva para eficientar los 
recursos. 

Así las cosas, Fernando Morales deberá responder ahora algunas preguntas: 
¿Tuvo que esperar casi un año para despedir a puros holgazanes que no trabajan en el Comité pero que sí 
cobraban un sueldo? 
¿Denunciará a su sucesor, Juan Carlos Lastiri, por solapar a los aviadores? 
¿O quién fue el responsable de pagarle un sueldo al chofer de Beatriz Paredes cuando nunca prestó un servicio 
al PRI de Puebla? 
¿Promoverá alguna investigación al respecto? 

¿Se exhibirá y castigará a los responsables? 

¿Qué opinión le merece el pliego de observaciones que el Comité Directivo Nacional del PRI, firmado por Pedro 
Joaquín Coldwell, le envió el pasado 15 de agosto para exigirle la rendición de cuentas sobre el destino de 200 
millones de pesos que el CEN envió a Puebla para sufragar los gastos del funcionamiento de la estructura del 
partido, que en su modalidad básica incluye pago de nómina y gastos de transporte, papelería, luz, teléfono y 
otros suministros básicos? 
Si no hay dinero para nómina, ¿en dónde quedaron los 200 millones de pesos? 

¿Pues no que no tenía dinero, más que 4 mil pesos de su caja chica? 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Eric Lara, factor de riesgo 
Sentados unos, de pié otros, los profesores que aspiran a ser líderes del SNTE 23 en Puebla escucharon con 
cautela la propuesta del actual secretario general, Eric Lara Martínez de propiciar condiciones de equidad en la 
contienda. 
Casi nadie creyó en sus palabras. Las muestras de incumplimiento a su promesa han sido constantes y 

sistemáticas. Esta no sería la excepción, pero decidieron atender el llamado de un líder próximo a entregar el 
mando en medio de un profundo desprestigio. 

Unos días bastaron para que Lara Martínez sucumbiera a su naturaleza: la traición. Decidió poner por delante 
los intereses de su grupo, apoyar las aspiraciones de sus dos incondicionales para sucederlo y hacer a un lado 
su responsabilidad como garante del proceso de renovación institucional.  
El martes 11 a través de un tercero hizo llamar a las plumas que le son afines para sugerirles líneas editoriales 

que favorecieran el perfil de sus allegados, inscritos en el proceso.   
La maquinaria comenzó a trabajar con estruendo, sin sigilo. De nada valió el llamado al orden, cordura y 
civilidad realizado por el delegado especial de ese gremio, cuya matrícula supera los 50 mil afiliados en Puebla. 
Esa conducta irregular ha valido para que los enviados de Elba Esther Gordillo hayan tomado nota de los 
factores reales por los cuales la renovación en el SNTE 23 iría al descarrilamiento en momentos que la 
dirigencia no goza de la credibilidad ni reputación necesaria.  
En el sótano...  

1.- Fin a la sumisión. Convencidos de que es mejor tener un PRI que haga trabajo político serio y de no de 
complacencia ante la mirada del poderoso, en el CEN de ese partido se ha tomado la determinación. 

2.- Plazo inaplazable. El cachorro de la dinastía Morales, Fernando que ahora ocupa la oficina de presidente 
priista será relevado al menos una semana previa al inicio del proceso electoral, como ya se había anticipado 
en esta Parabólica.  
3.- El amarre. Perfil técnico, político, discreto y de trabajo notable, el ex diputado federal por Izúcar de 
Matamoros, Alberto Jiménez Merino se perfila como el nuevo líder del PRI. La versión podría ser confirmada en  

los próximos días. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Razones de la anemia priísta en tiempos de Fernando Morales 

La anemia que padece el Comité Directivo Estatal del PRI no sólo es resultado de los excesos de su 

actual dirigente,Fernando Morales Martínez, de la negativa de sus militantes a cumplir con el pago de sus 
cuotas, y de los aviadores que anteriores presidentes le heredaron. 
Otras causas que también han contribuido al deterioro de las finanzas del tricolor y al despido de sus 
delegados distritales y especiales hay que ubicarlas en la suspensión de los recursos que antes 
enviaban los gobernadores de otras entidades. 
Entre ellos, los mandatarios de Tlaxcala, Mariano González Zarur, y de Veracruz,Javier Duarte de 

Ochoa. Este último canalizaba su aportación a la nómina del partido a través de su paisano Ranulfo 
Márquez Martínez, quien hasta el 20 de marzo se desempeñó en Puebla como delegado del Comité 
Ejecutivo Nacional del PRI. 
¿Por qué desde que el hijo del ex gobernador Melquiades Morales Flores llegó a la dirigencia del 
PRI estos recursos dejaron de fluir? 
Las razones parecen diversas. 

Una es que Fernando Morales, a diferencia de su antecesor Juan Carlos Lastiri Quirós, dejó de 

gestionar estos apoyos con tales gobernadores priístas. 
Otra es que el actual dirigente poblano se confió y malgastó los 14.75 millones de pesos que el PRI 
recibió del Instituto Electoral del Estado (IEE) por concepto de actividades ordinarias permanentes 
durante 2012. 
Dicha suma alcanzaba para cubrir la totalidad de la nómina del partido, aun con los aviadores que, 
dice Fernando Morales, le dejaron en la estructura, como el chofer de Beatriz Paredes Rangel, César 
Rodríguez Nolasco. Lo que no cubría eran los viajes en helicóptero, a los que tan afecto es el hijo del 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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ex gobernador Melquiades Morales, o los sueldazos que asignó a sus principales ayudantes y 
colaboradores. 
Una tercera razón es la desconfianza que el propio Fernando Morales generó entre los empresarios 
que antes financiaban o patrocinaban al PRI en campañas electorales, y en esta ocasión se 
desentendieron u optaron por buscar otros medios, como José Chedraui Budib. 

La desconfianza se extendió a ciertas instancias del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, que preferían 
canalizar los recursos para Puebla a través de quien fungía como delegado de la Secretaría de 
Organización, Juan Manuel Vega Rayet, y no de Fernando Morales, ante las quejas de candidatos a 
diputados federales de que éste no los apoyaba por estar en contubernio con el gobernador Rafael 
Moreno Valle. 

Quejas que ni más ni menos recibió en su momento Miguel Ángel Osorio Chong, el segundo hombre de 
más confianza del presidente electo Enrique Peña Nieto, de parte de candidatos como Pablo Fernández del 

Campo Espinosa, Enrique Doger Guerrero y Ana Isabel Allende Cano, entre otros. 
*** 
Simón dice: 
La pereza viaja tan despacio que la pobreza no tarda en alcanzarla. 
Benjamín Franklin (1706-1790) Estadista y científico estadounidense. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 

Rafa, el góber famoso 
Hace casi 500 días lancé a los cuatro vientos las siguientes preguntas: 

¿Qué pasó con la sensibilidad política de Rafael Moreno Valle Rosas? ¿Por qué decidió aceptar los 
malos consejos de su equipo de comunicación o de sus amigos dueños de medios? 
Después concluí que nunca escucharíamos las respuestas en la voz del mandatario pero —dije— podremos 
intuirlas. 
A  esas dudas adicioné tres más; a saber: 

¿Por qué considerar enemigos a los periodistas? ¿Por qué tratar de vengarse de la prensa que durante la 
campaña le resultó incómoda o parcial? ¿Por qué jugar sucio en perjuicio de quienes no piensan igual? 
Es obvio que no hubo respuesta. Y según parece nos quedaremos con las ganas de escuchar la voz del 
gobernador refiriéndose a ese talante que, para desventura de su gobierno, ha propiciado la atención crítica de 
un buen número de medios nacionales, quizá los que fueron incluidos en la lista ésa que invade de negro las 
relaciones prensa-gobierno. Baste mencionar las recién publicadas y promocionadas en las redes sociales: 

En sus ―Asteriscos‖, Enrique Aranda, del periódico Excélsior,escribe: ―En medio de una ríspida confrontación 
con el panismo local, y aun cuando ¡su fiesta, su fiesta…! no era precisamente ahí, el elbista gobernador de 

Puebla Rafael Moreno Valle tuvo el buen tino de asistir la noche del 15 de Septiembre —como indican 
protocolo y tradición— a la sede del ayuntamiento capitalino para ahí, acompañado por el edil Eduardo Rivera 
Pérez, dar el tradicional Grito…y salir luego, ―literalmente, corriendo‖, a la zona de Los Fuertes, donde lo 
esperaba una gran verbena organizada para él, por quienes con él trabajan…‖ 
SDP Noticias acentúa lo que se ha difundido hasta el hartazgo: la actitud de Rafael Moreno Valle, ―un 

gobernante que se da aires de grandeza‖. Asimismo señala que el munícipe Eduardo Rivera ha sido bloqueado 
por el gobernador a quien algunos panistas llaman envidioso, excluyente y despreciativo. 
En las páginas de Reforma se habló de las pifias, las fallas y los errores históricos del festejo de Independencia 
en Los Fuertes, el espacio que cuenta con su zona VIP para que la gente bonita no se revuelva con la chusma 
(esto último es acotación del columnista). 
En un extenso artículo, la revista Proceso critica de manera general e incide en la política de comunicación 
social que, dice, ha marginado, espiado, investigado y perseguido a importantes comunicadores poblanos. 

(Hubo una refutación oficial). 
El autor de la columna Astillero (La Jornada), comenta el caso de las víctimas del ―levantón gubernamental‖ 

que, dice, ―fueron liberadas muchas horas después bajo ninguna acusación jurídicamente sustentable y sin 
pagar una discutible multa impuesta en función de nada‖. Y resalta el forcejeo político entre Rafael Moreno 
Valle (―el gordillista que antes fue cuadro distinguido del PRI y luego se volvió panista‖) y el alcalde Eduardo 
Rivera Pérez. Agrega que ―el gobernador RMV, dedicado al negocio y a la pose, al mejor estilo de EPN ha hecho 

cesiones muy importantes a las televisoras nacionales en busca de construirse una imagen de precandidato 
presidencial de 2018‖. 
Las reacciones a la llamémosle política de comunicación social (la verdad es que el área sigue a pie juntillas las 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/rafa-el-gober-famoso
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/rafa-el-gober-famoso
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instrucciones del mandatario), se deben a dos circunstancias, digamos que específicas. Una de ellas: haber 
ganado la elección ―sin el apoyo de la prensa escrita‖, triunfo que generó la idea de que también sin esa prensa 
Moreno Valle podría gobernar. Y la otra: contra esa opinión no hay ningún valiente que se atreva a diferir, 
actitud que se deriva del estilo del mandatario, carácter que por cierto lo ha hecho temible. 
Y aquí aprovecho lo de temible para agregar lo que, después de varias pláticas y algunas entrevistas, este 

columnista supone como una de las razones —tal vez la más importante— para que Moreno Valle nos mire por 
encima de su hombro: 
Sus subordinados lo definen como un conquistador imbatible para quien lo primero es alcanzar el objetivo 
trazado sin reparar en los pequeños o grandes escollos. Si para ello es necesario dejar en el camino a 
sus generales, lo hace con la sonrisa que suele acompañar a la promesa. Claro que hay excepciones: se 

manifiestan en el momento en que el subordinado le falla o lo traiciona. Es cuando se vuelve implacable para 
aplicar represalias que van desde la ley del hielo hasta el castigo o persecución legales. ¡Y hay de aquel que se 

pase de tueste! 
Así las cosas, la lógica política nos indica que tenemos un gobernador que hará historia. El problema para él 
está en que hasta ayer tenía más negativos que positivos, sobre todo con los medios de comunicación que son 
los que al final del día generan la imagen de los políticos. E incluyo a los electrónicos cuya noticia, hay que 
decirlo, suele partir de lo publicado o investigado por la prensa escrita. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/rafa-el-gober-
famoso?category_id=62 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
SNTE al Rojo Vivo 
 
La foto que aquí se publica no es cualquier foto. 

 
Después de horas y días de largas negociaciones, finalmente el inefable Cirilo Salas Hernández llegó a 
un acuerdo con el grupo de la maestra Leticia Jasso Valencia, ex senadora muy pero muy cercana al 
gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, y sobre todo a la dueña del magisterio nacional, Elba 
Esther Gordillo. 
Dicho acuerdo es para hacer equipo y sobre todo para dejarles su lugar como secretario general de la 
Sección  51 del SNTE, a cambio de un “pequeño favorcito”: 

Que le cuiden las espaldas y que no le hagan ruido una vez que deje el cargo como dirigente 
sindical. 
Y es que don Cirilo Salas tiene una larga, muy larga, cola que le pisen, pues las cuentas de los millones que 
manejó a su antojo como líder de los maestros nomás no le salen. 
La gran elegida por los Dioses del Olimpo para tomar la batuta ha sido la profesora Martha Cortés 
Chumacero, quien actualmente ocupa el cargo de Contralora Interna en la Sección 51 del SNTE. 

Con antecedentes dignos de una película de los Hermanos Almada,Martha Cortés ya aceptó hacerse de la 

vista gorda y perdonar todos los abusos y atropellos, con tal de que el actual líder le pase los votos 
que controla, en la convención extraordinaria que iniciará este martes 18 de septiembre. 
Sin embargo, pese a estos acuerdos cupulares, ahora falta ver qué va a decir la base, que se encuentra 
bastante molesta por esos oscuros pactos sicilianos entre las mafias que siempre han controlado el 
sindicato y que esta vez, tal vez, les podrían dar lasorpresa… 
No por nada, este mismo lunes Juan Durán, líder de la disidencia de la Sección 51 del Sindicato Nacional de 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/rafa-el-gober-famoso?category_id=62
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/rafa-el-gober-famoso?category_id=62
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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Trabajadores de la Educación, anunció que por primera vez se presentará una planilla alternativa para 
competir por la dirigencia estatal del magisterio poblano. 
Agárrense, que se va a poner bueno. 

 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que Jesús Zambrano, el dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), visitará la entidad 
el próximo domingo 23 para reunirse con dirigentes estatales y municipales para conocer de primera mano el 

panorama político de las elecciones intermedias del 2013. 
Se prevé lo acompañe el coordinador del grupo parlamentario en la Cámara de Diputados, Silvano Aureoles, y 
en la agenda se tiene programado un encuentro con el gobernador del estado para conocer los temas 
relacionados al presupuesto de egresos y la Ley de Ingresos. 
:Que el acuerdo está prácticamente tomado en la dirigencia nacional del partido del sol azteca para respaldar 
el nombramiento de Julián Rendón Tapia como presiente de la Comisión Ejecutiva del PRD en el estado, en 

sustitución de Miguel Ángel de la Rosa, actual funcionario en la SGG. 
Rendón Tapia es director de Asuntos Municipales de la Secretaría General de Gobierno y cuenta con el aval de 
la corriente Nueva Izquierda y ya lo presentan como candidatura de unidad. 
:Que con la presencia del gobernador Rafael Moreno Valle al informe de labores del jefe de GDF Marcelo Ebrard 
se confirma la buena relación entre ambos, de otra manera no entendería que sólo un gobernador panista 
estuvo al lado de mandatarios de extracción perredista. 
Para despejar cualquier interpretación, el titular del Ejecutivo hará lo propio el próximo viernes y asistirá al 

informe del gobernador de San Luis Potosí, Fernando Toranzo Fernández, del PRI. 

:Que un grupo de 50 vecinos de Lara Grajales tratan de evitar la construcción de un gasoducto industrial que 
pasaría cerca de sus viviendas. 
Para intimidarlos, unas 70 personas ligadas a la CTM acompañados por cuatro patrullas de la SSP Estatal los 
amenazaron con agredirlos si mantienen su postura de evitar los trabajos. 
:Que los jóvenes activistas autodenominados del Movimiento #YoSoy132 ligados a la LER dudaron finalmente 
en presentar una denuncia penal contra las autoridades que ordenaron su de-salojo del zócalo la madrugada 

del 15 de septiembre porque les activarían, en respuesta, la demanda por obstruir la caseta de vía de cuota a 
Atlixco. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159130 

 

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Presidentes y gobernadores, historia de desencuentros 

Los gobiernos municipales sedes de los poderes de los estados siempre serán motivo de discordia y de rivalidad 
política, aunque se trate de gobernantes del mismo partido en las entidades. 
Han existido los casos donde la confrontación es franca entre el gobernador del estado y el edil de la ciudad 
capital militantes de distinto filiación partidista, el caso más ilustrativo es el sexenio de Manuel Bartlett Díaz, 
incluida la Ley Bartlett contra la gestión del panista Gabriel Hinojosa Rivero. 
Un episodio más de la confrontación la reeditaron el trienio de Enrique Doger Guerrero y el góber precioso 
Mario Marín Torres, ambos del PRI. 

La confrontación llegó al acoso y amenazas abiertas a la familia de Doger Guerrero y a él, y no precisamente se 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159130
http://impreso.milenio.com/
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limitaba a la agresión verbal. 
El yunquista Luis Paredes sólo utilizó los roces mediáticos a través de sus voceros de la época para 
perversamente inventar novelas de la presunta vida privada del entonces gobernador Melquiades Morales 
Flores, una estrategia para que lo dejara tener mano libre e impune al uso del presupuesto del municipio. 
Una embestida similar al gobierno de la capital del estado la enfrentó la presidenta Blanca Alcalá Ruiz, en una 

coyuntura especialmente difícil por la sucesión gubernamental; embestida marinista por demás ofensiva, Alcalá 
―aguantó vara‖ pero finalmente se doblegó. 
Lo ocurrido el pasado fin de semana con motivo de las fiestas patrias en la celebración del 202 aniversario de la 
independencia de México, ilustró el nivel de la relación de los gobernantes en turno, ambos, del mismo partido 
político. 

Por el desenlace del festejo patrio, a juzgar por la cantidad de poblanos reunidos, lo realizado – por innovador- 
en la zona de Los Fuertes y lo ocurrido en el zócalo, deja en claro quién tiene el predominio entre Rafael 

Moreno Valle y Eduardo Rivera Pérez. 
Sólo falta se resuelva la controversia interna por la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional y se podrá 
confirmar dónde se quema más pirotecnia para celebrar el predominio absoluto. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159127 

 

(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 
 
El consentido de videgaray 

Las malas compañías aseguran que si va, que si quiere, que está empezando a trabajar. 
Que Pepe Chedraui empezará a hacer campaña por la alcaldía, pues el banderazo salió desde la oficina del 
mismísimo Luis Videgaray, el brazo derecho, oídos y ojos del presidente electo de México, Enrique Peña Nieto. 

Así pues, Pepe ha decidido subirse, y para ello sostuvo dos reuniones en pos de lograr el objetivo que le ha 
encomendado ―el amigo Luis‖. 
1.En Puebla con el despacho de consultoría política Sostén, quienes en breve podrían enviarle para el manejo 

de imagen a Margarita Jiménez; a la especialista en análisis del discurso, Laura Carrera; y a la comunicadora 
política y marketing, Ana Vázquez Colmenares. 
Este grupo, en Puebla, fracasó con Javier López Zavala y en Veracruz estuvo a punto con Javier Duarte, ya se 
ha entrevistado con el joven empresario y en breve podría realizar los estudios cuantitativos y cualitativos para 
saber en dónde está ahora el candidato y cómo empezar a trabajar en su conocimiento popular. 
 2. Cuentan esas malas compañías que a alguien a quien Pepe Chedraui buscó de inmediato tras el banderazo 
de Videgaray fue al rector de la BUAP Enrique Agüera. Y es que cuentan que el ex encargado de las finanzas de 

Peña Nieto en Puebla reconoce que es el rector, y nadie más, quien de no ser él el elegido puede ganar la 
ciudad sin problemas por su conocimiento y buena imagen. 
La búsqueda se dio, me cuentan, no sólo por la amistad entre el empresario y el rector, sino por una solicitud 
expresa del equipo de Peña Nieto, quienes sí quieren a toda costa recuperar el manejo político de Puebla 

capital. Total, la reunión se efectuó. Y allí, palabras más palabras menos, Enrique Agüera dejó en claro que sólo 
de no ser llamado a un cargo en el gobierno federal –como lo busca originalmente- entraría con todo a la 
búsqueda de la alcaldía. Y eso, eso se sabrá a más tardar en enero. 

Así pues Pepe Chedraui inició una tardea donde su principal virtud hoy es contar con el desconocimiento 
suficiente para empezar a trabajar en una imagen positiva, contar con la amistad de Peña Nieto, haber 
trabajado para él en la campaña, tener un apellido pegajoso, y tener la bendición de Luis Videgaray –el 
hermano de Eduardo- para empezar a trabajar en lo que hasta hace poco, era solo una posibilidad de papel. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159128 

 

(Plegarias políticas/Elmer Ancona) 

 
¿Fascistas contra fascistas?  
Los políticos mediocres sólo abren la boca para decir tonterías, no dimensionan el peso de sus declaraciones y 

les gusta quedar como ignorantes ante la opinión pública. 
Su falta de cultura los coloca como ―paleros‖ de otros grupos de poder y no como dignos representantes de los 
electores; su falta de liderazgo los obliga a dar discursos sin sustento, quedando la estupidez al descubierto. 
Y esa postura gris y traumante la podemos observar en gobernadores, senadores, diputados y líderes 

partidistas, que prefieren mostrarse como ―políticos patito‖ que como auténticos dirigentes sociales. 
Por ejemplo, una de las declaraciones más sorprendentes que he escuchado en los últimos días es la que hizo 
José Juan Espinosa, diputado por el Movimiento Ciudadano, en el Congreso del Estado de Puebla. 
De ―tarugos‖ y ―mentirosos‖ no bajó a los legisladores del blanquiazul por el simple hecho de haber dejado al 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159127
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descubierto un intento de autoritarismo brutal. 
Pero más allá de esa postura absurda, radical e intransigente (autócrata, megalómana, autoritaria y terrorista, 
diría el periodista Álvaro Delgado), lo que más sorprendió fue la declaración contra El Yunque, esa organización 
política que ha sido calificada de ―ultra‖ por sus detractores. 
Específicamente dijo al referirse a la aprobación de la Reforma Electoral: ―Si con todo esto de manera 

coyuntural se le hizo un daño al Yunque ¡qué bueno! pues son nuestros enemigos naturales‖. 
Quizá el legislador no sepa que esa declaración de los ―enemigos naturales‖ solía repetirla una y otra vez 
Benito Mussolini, ícono del fascismo, al referirse a los adversarios del régimen totalitario. 
―Todo para el Estado; nada fuera del Estado; nada, absolutamente nada en contra del Estado‖, repetían hasta 
el cansancio los fascistas en su afán de instaurar un corporativismo estatal totalitario, como el que algunos 

gobernantes pretenden implantar hoy en algunas entidades del país. 
El fascismo, ubicado en la extrema derecha de la concepción política, tiene un planteamiento intelectual basado 

en la sumisión de la razón; un estatismo que conduce a la violencia contra todo los que se define como sus 
―enemigos naturales‖, por un eficaz aparato de propaganda. 
Y, curiosamente, todo ese escenario totalitario y propagandístico se demostró en el estado de Puebla cuando 
los legisladores opositores al PAN aprobaron –fast track-, la reforma electoral con la que violentaron las dos 
constituciones: la estatal y la federal. 
A los diputados ―amigos de régimen‖ les valió un comino pasarse por el arco del triunfo las leyes que rigen a 
este Estado y a la República; eso ya lo comprobó la ciudadanía. Fuertes razones habrán tenido para doblegar 

su autonomía, su libertad… su honra. 
Lo curioso del caso, es que los mismos políticos detractores de esa organización política (El Yunque) calificada 
de ―ultraderecha‖, asumen una postura más radical, intransigente, fascista, totalitaria y propagandística, al 
estilo de ese ―enemigo natural‖ al que señalan con la punta del índice. 

Ni duda cabe: en Puebla se está viendo un totalitarismo más vandálico, represor y persecutor que el que 
Mussolini quiso implantar en la Italia fascista. La diferencia es que los opositores de aquellos tiempos dieron 

hasta la vida para frenar esos intentos absolutistas, mientras aquí los opositores ―amigos del régimen‖sólo 
doblan la cerviz. 
¿Quién resulta más fascista en esta lucha? El Yunque, hasta donde sé,nunca ha negado la cruz de su parroquia 
en su dureza contra las dictaduras ¿pero los demás grupos de poder? ¿de dónde les salió lo fascistas? Resultan 
ser más estatistas que Mussoliniy Hitler ¡Vaya que han enseñado el cobre! 
Todo esto debe representar una clara vergüenza para algunos políticos poblanos; por eso avanzan otras 
fuerzas políticas en México. Por eso las terribles derrotas. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159104 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
Mentiras que matan 
La fiscalización ordenada por el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI al manejo de sus recursos en su 
dirigencia de Puebla tiene muy nervioso al Junior de la familia Morales, Fernando Morales Martínez, 
encargado de la misma. 
Y aunque a ciencia cierta no se sabe a detalle si fueron 10, 15, 20 o 200 millones de pesos los que envió el PRI 

nacional a Puebla para financiar la campaña electoral pasada, lo verdaderamente grave es que tampoco existe 
certeza de en qué fueron empleados esos millonarios recursos. 
Se habla mucho de un presunto manejo irregular de esos dineros, los cuales, dicen, es hora que Fernando 
Morales no ha podido justificar ante Pedro Joaquín Coldwell, dirigente nacional del Revolucionario Institucional. 
Al parecer, el mandón de los priistas en el país, hombre de confianza del presidente electo de México, Enrique 
Peña Nieto (EPN), tiene en la mira a su dirigente en Puebla, de quien saben, a detalle, cuál ha sido su papel en 
la entidad.  

En su intentona por salir bien librado de la auditoría que ordena el CEN priista a su administración, el hijo del ex 
gobernador poblano, Melquiades Morales Flores, adoptó una estrategia desesperada para salvar el pellejo y 
dejar su cargo lo menos raspado posible. 
Tal vez a ello se deba el despido masivo de empleados en el PRI -60, por lo menos-, quienes a la fecha se 
mantienen echando pestes de Fernando Morales, a quien tachan como un político autoritario, subordinado del 
poder en Puebla. 
Y es que sorpresivamente, el dirigente priista anunció que el PRI está en quiebra y que apenas cuenta con poco 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159104
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-MyiEiu%20s-qcy-I%20E%20i&id=2142
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-MyiEiu%20s-qcy-I%20E%20i&id=2142
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-MyiEiu%20s-qcy-I%20E%20i&id=2142
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más de 4 mil pesos para sobrevivir los próximos días. 
Ni tardo ni perezoso, declaró, ayer, que los recursos que supuestamente obtiene por concepto de cuotas de los 
diputados locales -5 por ciento de su salario mensual-, son los que mantienen al PRI, pero de la capital. 
Fernando Morales, intentó lavarse las manos y culpar al PRI municipal, presidido por Claudia Hernández 
Medina, del despilfarro de recursos en su partido, en Puebla, los cuales, según el priista, los que existen son 

destinados -íntegros- a aquella administración. 
De acuerdo a esa misma versión, la dirigencia municipal priista obtiene 50 mil pesos mensuales para financiar 
todos sus gastos desde que Fernando Morales arribó al edificio de la Diagonal Defensores de la República, sede 
del PRI poblano. 
Sin embargo, fuentes cercanas a ―Posdata‖ revelaron que la dirigencia de Fernando no había aportado un sólo 

quinto al Comité de la capital hasta esta última quincena. 
Desde hace 4 meses no se había contado con recurso alguno en el PRI de la 5 Poniente para subsidiar los gastos 

necesarios, por lo que no se contaba con el suficiente dinero para siquiera pagar el servicio de energía eléctrica. 
La polémica que levantó, Fernando Morales, con sus declaraciones sobre la quiebra del PRI, en las que, por 
cierto, se reveló hasta apenas hoy la existencia de aviadores, como el chofer de Beatriz Paredes Rangel, ex 
dirigente nacional del PRI, César Rodríguez Nolasco, generó varias reacciones en la clase política priista y una 
metralla de fuertes críticas y comentarios en su contra. 
Aquí algunos de los twitts generados: 
Susana Reyes @GomReyes 

Dejará @FerMoralesMtz a 60 familias sin ingreso económico con tal de aumentarle el sueldo a sus allegados 
@osoriochong @Cristina_Diaz_S 
Susana Reyes  @GomReyes 

@FerMoralesMtz prefiere gastar exageradamente en viajes en helicópteros que dejar que conserven su empleo 

60 trabajadores @PedroJ_Coldwell 
Roberto Huerta  @Robertohuerta5 

¿En qué partida comprobará @FerMoralesMtz al @Puebla_IEE los 15 mdp de prerrogativas? @IvanMercadoNews 
@dianalopezsilva @Vertice102 
Roberto Huerta  @Robertohuerta5 

¿Qué hará @FerMoralesMtz con el dinero enviado x los gobernadores de Tlaxcala y Veracruz, que despide a 60 

trabajadores? @paulo_yolatl 
Ante esto, muchas dudas existen entre los priistas sobre el manejo ―sospechoso‖ de los recursos del PRI estatal 
por parte de Fernando Morales, quien, extrañamente, se le ocurre denunciar a los alfiles de Beatriz Paredes, con 
quien siempre ha mantenido un pleito casado, y buscar pretextos para salvarse de la auditoría aplicada a su 
administración. 
Eso sí, la duda mata:  
¿Por qué hasta hoy denuncia esos supuestos aviadores en el PRI? 

¿Cuántos más habrá? 
¿Por qué echarle la bolita al PRI capitalino de una responsabilidad ajena? 
Bien dicen, el miedo no anda en burro. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-MyiEiu%20s-qcy-I%20E%20i&id=2142 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Busca Barbosa desplazar a Ortega de interlocución con RMV 
La visita que el senador Luis Miguel Barbosa Huerta le hizo al gobernador Rafael Morano Valle Rosas el pasado 
fin de semana, no solamente tiene que ver con los planes electorales del PRD para 2013, sino que se inscribe 
en una abierta y fuerte disputa que el perredista poblano mantiene con Jesús Ortega Martínez por el control 

nacional de la corriente Nueva Izquierda, que es la más poderosa hacia el interior del partido del sol azteca, y 
por la interlocución con el mandatario estatal. 

Un factor que creó mucha distancia entre Luis Miguel Barbosa y Jesús Ortega, es que ambos operaron para que 
el PRD violando sus principios ideológicos aceptara en 2010 hacer una alianza electoral con el PAN, para 
postular conjuntamente a Moreno Valle a la candidatura a la gubernatura. Pero una vez que este último llegó a 
la jefatura del Poder Ejecutivo, desconoció compromisos con el grupo de Barbosa y solamente le cumplió a 
Ortega. 
Prueba de lo anterior, es que dos sobrinos de Jesús Ortega laboran en el Instituto Estatal de Atención a Adultos 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-MyiEiu%20s-qcy-I%20E%20i&id=2142
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-MyiEiu%20s-qcy-I%20E%20i&id=2142
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Mayores. 
Y esos dos sobrinos guardan serias diferencias con el principal operador de Barbosa en el estado, el legislador 
local Eric Cotoñeto Carmona. A tal grado, que el diputado local y los parientes del ex presidente nacional del 
PRD, estuvieron a punto de llegar a los golpes cuando Andrés Manuel López Obrador abarrotó el estadio  
Zaragoza, casi al final de la campaña electoral del tabasqueño. 

Otra posición de Ortega fue la incorporación de Miguel Ángel de la Rosa Sparza como subsecretario de 
Gobierno, cargo que obtuvo durante el pasado proceso electoral. 
De la Rosa se distanció del grupo de Barbosa y parecía que una vez que concluyera su mandato como 
presidente estatal del PRD se iba a quedar sin ninguna posición política. Era ya tan ácida la relación, que 
el ahora ex dirigente perredista continuamente decía la frase: ―lo que dios dispone, viene Barbosa a Puebla y lo 

descompone‖. 
Al final De la Rosa optó por acercarse a Ortega y eso le permitió, de manera sorpresiva para losmiembros de 

Nueva Izquierda, que fuera incorporado al gobierno de Moreno Valle Rosas, y que esa decisión generara un 
profundo malestar entre la gente de Luis Miguel Barbosa. 
Hace aproximadamente poco más de un mes, antes de que se calmaran las aguas del pasado proceso electoral, 
Jesús Ortega se apuró a venir a Puebla a entrevistarse con Rafael Moreno Valle Rosas y ofrecerse a volver a 
operar una alianza del PRD con el PAN, tal como lo pretende el gobernador. 
Frente a ese escenario, Barbosa ha aprovechado su nombramiento como líder de los senadores del PRD para 
intentar ser quien lleve la batuta entre la relación entre el gobernador y el Partido de la Revolución 

Democrática. 
Se sabe que Barbosa, al igual que Ortega, está ofreciendo a su partido para que siga sirviendo a los intereses 
políticos del gobernador. 
Y a diferencia de lo que pasó en 2010, donde su grupo se quedó con las manos vacías, ahora quiere ser un 

interlocutor para gestionar recursos públicos a favor de facciones  perredistas que le son afines. Es decir entrar 
a la política clientelar. 

Por esa razón el próximo domingo vendrá a Puebla el líder de los diputados perredistas en San Lázaro, Silvano 
Aureoles, a crear una coordinación de alcaldes emanados del PRD, y mediante ese organismo se pueda 
gestionar fondos ante el gobierno estatal. 
Resulta sorprendente que antes no existiera dicha coordinación. 
El interés de articular a los ediles perredistas no obedece al intento de hacer bueno gobiernos locales del PRD, 
sino a la lógica de Barbosa de reducir la interlocución de Ortega con el gobernador. 
Una muestra de lo anterior, es que Barbosa dio una entrevista exclusiva al periódico Milenio y ahí sin ninguna 

empacho declara que su trabajo en Puebla se traducirá en acercar a los alcaldes a todos los programas del 
gobierno estatal. ―Hoy estoy en excelente condición de ser buen gestor y lo voy a hacer‖, confesó, el político 
oriundo de Tehuacán que desde hace más de una década se ha mostrado alejado de Puebla. 
Lo grave de este comportamiento, tanto de Barbosa y Ortega, es que están negociando –una vez más– al PRD 

por encima de sus principios ideológicos de izquierda y por encima de la opinión de los perredistas. 
Es decir, son unos negociantes que se entregan al mejor postor, sin importar de quién se trate. 
A Barbosa no le interesa que fue el grupo morenovallista el que impidió el triunfo de la izquierda en el pasado 

proceso electoral en varias diputaciones –cuyos candidatos eran su gente– y en la senaduría. 
No le interesa el malestar que existe entre la población contra el PAN, el gobierno de Moreno Valle Rosas y el 
fraude electoral del pasado 1 de julio. 
Lo que él quiere es ganar el derecho de picaporte en la oficina de Rafael Moreno Valle Rosas. 
A eso se reducen sus convicciones políticas. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/busca-barbosa-desplazar-a-ortega-de-interlocucion-

con-rmv_id_13625.html 

 
(Editorial) 

 
Ardides y transgresiones 

Rosaura Hernández Villanueva, directora del Centro de Investigaciones de Propaganda y Opinión Pública 
(CIPOP), opina que será difícil que el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el diputado 
del PRD, Antonio Gali López, sean sancionados por la propaganda en la que aparecen, a través de 
espectaculares. 

Este tipo de ardides ya han sucedido con bastante frecuencia en el pasado. No se puede olvidar, por ejemplo, 
la maña de que se valió el político priista Mario Montero Serrano cuando hace unos años aprovechó la 
promoción en espectaculares del programa de su padre y de una camioneta con un nombre idéntico al de su 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/busca-barbosa-desplazar-a-ortega-de-interlocucion-con-rmv_id_13625.html
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apellido paterno para hacerse propaganda. 
Nuevamente nos encontramos ante otro caso en el que queda exhibida la precariedad y vulnerabilidad de las 
normas comiciales, que pueden ser violadas cuantas veces quieran quienes tienen posibilidades económicas 
para hacerlo. 
Lo peor del caso es la omisión o franca complicidad que tienen las autoridades encargadas de vigilar y 

sancionar este tipo de conductas. En este caso, nos referimos a los integrantes del Consejo General del 
Instituto Electoral del Estado de Puebla, que se hacen de la vista gorda porque parecen estar más preocupados 
en ser ratificados que en hacer valer el Estado de Derecho. 
Lo que queda claro, es que se pueden transgredir las leyes frente a la anuencia de quienes deben velar por su 
cumplimiento, con el fin de ir logrando un posicionamiento del que carecen, por su nulo o escaso contacto con 

las capas populares de la sociedad. Si eso sucede en este momento, que apenas aspiran a una candidatura, 
¿qué se puede esperar en caso de obtener el puesto de elección popular que codician? 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ardides-y-transgresiones_id_13624.html 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
• Hoy en el DIF, radiografía de familias poblanas 
• Encuentro por la Paz de Manzanilla 
• En el PAN siguen candentes las cosas 
En el DIF estatal ya tienen lista la encuesta sobre Dinámica Familiar que reflejará datos crudos y reales de 

cómo vivimos los poblanos a partir de realidades diversas como la migración en la mixteca poblana. 
La Presidenta del Sistema Estatal Martha Erika Alonso, dará a conocer los detalles y a partir de ahí, el diseño de 

las políticas públicas para disminuir el impacto de esos problemas, donde seguro la violencia y el suicidio 
también se reflejarán en este estudio. 
Por otra parte ya circulan las invitaciones para las diversas actividades que organizó el Secretario General de 
Gobierno Fernando Manzanilla, apoyado por su esposa Gabriela Moreno Valle Rosas, al frente del Voluntariado 
y que están encaminadas a fortalecer la campaña contra al Trata de Personas, pero también para aportar 
análisis y propuestas para construir una sociedad de Paz. 

Diálogos de Paz es el nombre de esta serie de acciones y donde se ha confirmado la presencia del sacerdote 
Alejandro Solalinde, defensor de los derechos de los migrantes; Patricia Mercado; el presidente de la Comisión 
de Derechos Humanos del Distrito Federal; Marco Antonio Karam, presidente y fundador de Casa Tibet México, 
Rosi Orozco, presidenta de la Comisión Unidos contra la Trata de Personas, entre otros muchos que se han 
sumado a este esfuerzo importante por aportar su experiencia y sus iniciativas para que vivamos en una 
sociedad mejor. 

Enhorabuena por estas acciones que corroboran la forma de hacer política de Fernando Manzanilla. 

Donde las cosas siguen calientitas es en el Partido Acción Nacional, desde donde salen chispas ante las 
evidentes diferencias entre los ―clásicos‖ y los ―modernos‖ o entre los ―rudos‖ y los ―técnicos‖ dicen otros. 
Ya hasta Paco Fraile tuvo que salir a hacer un llamado a la unidad de sus compañeros panistas, donde 
reconoció, se está dando la guerra por el poder, no entre ángeles, sino entre quienes quieren ganar todo pero 
que en aras de esta guerra el único que puede salir severamente dañado es nada más y nada menos que el 
PAN como la plataforma que les da la oportunidad de potencializarse hacia las conquistas de cargos de elección 
popular. 

En fin, que el festejo de las fiestas patrias entre los panistas, cada quien con sus cuates como al parecer se dio 
el mensaje, al menos por parte de los diputados locales Mario Riestra, Josefina Buxadé, Jesús Zaldívar e incluso 
la cuñada del alcalde Denisse Ortiz y que tuvieron como invitado al gobernador y a dos de sus secretarios, 
donde por cierto, no estuvo Fernando Manzanilla.} 
Así las cosas, todavía falta mucho que ver en este PAN que no se le había notado tan fracturado como hace 20 

años y donde ojalá, las aguas tomen su cauce normal para tener en ese partido, una opción fuerte y real como 

lo fuera antaño, sobre todo ahora que la reconstrucción vendrá en todo el país, tras la caída estrepitosa en las 
elecciones del pasado mes de julio. 
CONFETI…Que el PRI de Puebla pagada los honorarios del chofer de Beatriz Paredes Rangel, y quién sabe 
desde cuándo, pero ante la crisis financiera que vive el partido, tuvo que recortar a los aviadores…así Fernando 
Morales salió al paso de las acusaciones sin sustento sobre el uso de los recursos de la campaña…incluso se 
reservó otros dos nombres de aviadores de estos Estados, pero para no atizarle lumbre al fuego, prefirió no 
revelar la identidad de quienes vivían a expensas del PRI de Puebla. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ardides-y-transgresiones_id_13624.html
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http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4843 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Moreno Valle: „As bajo la manga‟ 
Temo decir a los críticos del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, que pese a la mala fama que le tratan de 
crear en Puebla, éste tiene varias cartas bajo la manga. 

Y es que al inicio de semana, varios medios coincidieron en la forma autoritaria  del mandatario estatal para 
ejercer el poder. 

Aunque no meto un solo dedo por la conducta de mi góber, pues lamentablemente los medios de comunicación 
críticos tienen la razón, el aspirante a la Presidencia de la República en el 2018 podría tener un ―as bajo la 
manga. Uno de esos que nadie critica, todos adoran y a todos encanta: 
¿Qué tal un nuevo huésped o inquilino en Casa Puebla?. 
¿Se imaginan la cara de emoción que pondrán los poblanos cuando la pareja Moreno Valle-Alonso anuncien con 
bombo y platillo la llegada de un nuevo inquilino? 

¿Cuántas revistas Quién se mandarán a imprimir para ser regaladas?. 
¿Qué no despierta la llegada de un nuevo recién nacido al hogar donde duerme el mandatario?. 
¿Alguien le negaría algo a Moreno Valle en su faceta humana de padre?. 
Parece ser que nadie le ha querido decir al mandatario que ésta podría ser su ―as bajo la manga‖, en caso de 
que se le complique la ruta política que tiene razada para imponer a sus incondicionales y alcanzar su sueño de 

ser Presidente de la República si Peña Nieto, el PRI, el PAN, los gobernadores y su carácter se lo permiten. 
Por otra parte, no hay que dejar de reconocer que el mandatario estudia cada uno de los movimientos que da. 

Si se le da la coalición, tendrá una opción más fácil. 
Si no se le da, tendrá otra salida. 
Si negocia con Peña Nieto la plaza ante la rebeldía del Yunque, será otra opción. 
Si negocia con el Yunque, será otra ruta. 
Y así, el mandatario tendrá más cartas bajo la manga que le permitan siempre aspirar a ganar. 
Un plomero, un gato 
Una pregunta: ¿Quién mandó al "plomerito" Gerardo Mejía a solicitar que retiren los espectaculares del diputado 

Tony Gali?. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Recomposición partidista 
Los resultados electorales del pasado uno de julio obligarán a todas las fuerzas políticas, incluso al ganador 
Revolucionario Institucional, a una recomposición y a solo unos meses de que haya elecciones intermedias en 
casi la mitad de las entidades de la República y renovación de gobernador en Baja California. 

Por ejemplo, los priistas poblanos ganaron por mayoría el Senado de la República y 12 de 16 diputaciones 
federales pero perdieron la elección presidencial y como todo resultado en tercios, la suma de los votos 
alcanzados por sus opositores -que ganaron en coalición el gobierno estatal y la mayoría de los municipios y el 
Congreso local en 2010- es mayor en casi 400 mil votos. 
El escenario para el PRI en el 2013 ante una coalición o un frente ciudadano no es halagüeño para sus 
aspiraciones por más que sea para el día de la elección un priista el presidente de la República. Los priistas 

deberán llevar a cabo toda una ingeniería que mantenga la unidad de su heterogénea estructura hoy debilitada 

por los intereses que pretenden convertirse en fuerza dominante en el escenario estatal. 
Los partidos de izquierda -integrados en una coalición que consiguió el segundo lugar nacional con Andrés 
Manuel López Obrador- tendrán que cambiar profundamente si quieren capitalizar esos votos pues en un 
mediano plazo tendrán a MORENA como un competidor más que puede marginar a los partidos de la Revolución 
Democrática, del Trabajo y el Movimiento Ciudadano e incluso desaparecerlos del escenario nacional. 
En Puebla, alcanzaron una votación notable, su candidato presidencial fue el primer lugar y consiguieron muchos 

segundos puestos en las diputaciones federales, tanto que el poblano coordinador de la fracción parlamentaria 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4843
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.ngpuebla.com/node/39108
http://www.contraparteinformativa.com/
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del PRD en el Senado, Luis Miguel Barbosa, en entrevista con Milenio ayer, no descartó que para las elecciones 
locales del próximo año, vayan en coalición con el PT, Movimiento Ciudadano y el PAN, posibilidad ―planteada en 
la reunión que sostuvo con el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, (el viernes pasado) con quien se va a 
coordinar para crear mesas de trabajo para hacer labor de gestión que beneficien a los 217 municipios de la 
entidad‖. La real politik domina el escenario a riesgo de perder el poder que hoy, coaligado, ostentan. 

Acción Nacional, partido que actualmente gobierna el estado por la militancia del mandatario estatal, tiene 
mucho que reflexionar sobre su presente y su futuro inmediato. El grupo hegemónico en la dirigencia estatal 
manda señales de que empezó una cruzada para mantenerse en la presidencia estatal y más tarde imponer 
candidatos o vetar las propuestas que haga el propio gobernador Moreno Valle. Están en su derecho de tener un 
proyecto, pero atendiendo a sus principios deben hacerlo en escenarios democráticos y no a partir de presiones 

y menos de amenazas. 
El panismo nacional no vive sus mejores momentos al final de un periodo en el que entregará la presidencia de 

la República a su eterno rival priista, ya que amén de la división que existe a su interior entre calderonistas y los 
que se oponen a que ellos manejen al partido –ejemplos, el senador Corral y el presidente Madero- después del 
uno de diciembre tendrán que pagar una enorme cuota de desprestigio y el desempleo de muchos de sus 
cuadros. 
Si en Puebla como en otros estados va dividido el PAN, difícilmente repetirá los triunfos del 2010. Lo que los 
obliga a buscar la unidad y recomponerse, pretender negociar y vender caro su respaldo político a la autoridad 
lo acerca más al precipicio y hay que apuntar que la base panista no necesariamente comulga con los intereses 

de su dirigencia. 
La realidad obliga a los partidos, todos, a realizar modificaciones a sus tradicionales formas de organización y 
vinculación con la sociedad. Del diagnóstico que hagan y como actúen dependerán en Puebla sus resultados en 
las elecciones del próximo año. 

Hoy como nunca, las decisiones de sus dirigencias locales y nacionales serán determinantes en el triunfo o la 
derrota que consigan en las urnas. 

Los electores estarán atentos a su actuar, julio del 2012 fue una lección que no deben ignorar. 
http://www.ngpuebla.com/node/39108#.UFhK_rLiaNY 

 
(Angelopolitanas) 
 
¿Qué le picó a los zavalistas que a toda costa quieren convertirse en el grupo dominante en el PRI y para ello 
hacen acusaciones, como las del diputado Gerardo Mejía en contra de su compañero legislador perredista 

Antonio Gali López por la colocación de espectaculares que difunden su trabajo? ¿Quién les dijo que pegando 
ganan? 
Para empezar se confirmó ya en el edificio de La Diagonal que junto con otros marinistas reconocidos, los 
zavalistas son los primeros que intentan a toda costa impedir que sea ratificado como dirigente estatal del PRI 

Fernando Morales, pero esa guerra es de las frías para evitar que los acusen de dividir a su partido. 
Ahora van en contra de Tony Gali que en los hechos ha confirmado ser uno de los mejores diputados locales y 
que legítimamente tiene aspiraciones y promueve su actividad dentro del marco de la ley y con recursos 

propios. 
No se trata solo de envidia sino de una estrategia, ¿no será que el diputado Javier López Zavala recuperó sus 
sueños de ser presidente municipal de Puebla y tirando golpes a la oposición de izquierda es como quiere 
construir su candidatura? De priistas como ellos, todo se puede esperar. 
Por cierto, Fernando Morales confía en mantenerse como presidente estatal del PRI a pesar del fuego amigo a 
que ha sido sometido y es que fuera de Puebla le reconocen los resultados electorales que consiguió en el 2012 

a pesar de que le entregaron un partido convulsionado y en la lona. 
Uno de los temas más delicados son las acusaciones de trabajadores priistas sobre el manejo de los recursos y 
las prerrogativas que reciben pero ayer contó con el respaldo de subsecretario de Finanzas del PRI nacional, 
Antonio López Malo, para dejar en claro que su partido más que excedentes que puedan llevarse ha enfrentado 
problemas y tendrá que ajustarse a presupuestos reducidos. 

Con todo y presidente de la República, sus mejores épocas ya pasaron tanto que hasta los aviadores deberán 
cortar de sus nóminas y es que la cobija ya no alcanza. La burocracia priista está desconsolada. 

Finalmente ya se vio que ahora si hay interés del Congreso poblano por darle una solución al conflicto de los 
límites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula. Ayer, el presidente de la Junta de Gobierno y 
Coordinación Política de la Cámara, Edgar Salomón Escorza, se reunió con el síndico del de la capital para 
escuchar su propuesta de solución. 
En principio convinieron en que las autoridades de los dos municipios harán llegar sus propuestas de solución a 

http://www.ngpuebla.com/node/39108
http://www.ngpuebla.com/node/39108
http://www.ngpuebla.com/node/39108#.UFhK_rLiaNY
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los integrantes del Congreso local en beneficio de los poblanos que viven en esta zona en disputa, de la cual hay 
un decreto que en su momento deberá ser derogado por el Poder Legislativo, su problema será quitarle 
territorio a cualquiera de los dos y eso es como amputar una extremidad, o las dos en caso de San Andrés. 
El sistema estatal DIF dará a conocer hoy los resultados sobre una encuesta realizada en toda la entidad sobre 
la ―dinámica familiar‖ y será a partir de estos resultados que se efectuarán políticas públicas aterrizadas a la 

realidad que se vive en los hogares. 
Por ejemplo: en la Mixteca poblana no predomina la tradicional estructura familiar de padres e hijos por la 
constante migración; ahí los niños son educados por los abuelos. En la investigación se darán a conocer a través 
de cifras la realidad de cada región del estado. 
Será una herramienta eficaz para que organismos como el DIF establezcan políticas públicas que solucionen 

problemas y no solo buenas ideas que en ocasiones son costosas y no dejan beneficios ni a la comunidad y 
menos a las familias. 

http://www.ngpuebla.com/node/39109#.UFhLL7LiaNY 
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